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Caspita! Già trascorsi cinque anni. Ho infatti ben presen-
te l’inizio anno 2005 quando, in febbraio, mi fu chiesta 
la disponibilità a ricoprire un ruolo importante nella vita 
amministrativa del nostro Comune. Dopo una riflessione 
ponderata e condivisa con il vertice dell’Istituto di Credito 
dove prestavo servizio da moltissimi anni e con la mia fami-
glia, ho deciso di accettare la sfida. 
L’inizio non è stato dei più facili, bisognava comprendere le 
procedure, le aspettative, essere disponibile, approfondire 
e conoscere la squadra che mi aveva coinvolto, un impegno 
del tutto diverso dal lavoro che ho sempre fatto.
Un altro ostacolo incontrato, di importanza fondamentale 
che ancora oggi manifesta qualche lacuna: la capacità, la 
volontà di fare “gruppo“, di essere “squadra“, dove tutti i 
componenti operano per un obiettivo comune, dove tutti 
i marinai, pur con i distinguo di pensiero, remano verso 
un’unica direzione; questo problema ha avuto come conse-
guenza il rimpasto della Giunta con l’allontanamento di due 
Assessori nonostante per 12 mesi abbia cercato di smussare i 
toni, di tenere unito il gruppo.
Dopo cinque anni di Amministrazione, dal punto di vista 
personale, mi sembra aver raggiunto una certa padronanza 
sia di conoscenza dei problemi che di metodo. Con il perso-
nale tutto si è instaurato un rapporto serio e professionale 
che, nel rispetto delle regole, porta gradualmente ad un 
modo di gestire più moderno e meno burocratico;  ad un 
riconoscimento più di merito che di metodo. Di tutto questo 
naturalmente ringrazio i dipendenti che hanno voluto acco-
gliere il confronto e si sono impegnati accettando il cambia-
mento. Grazie anche alla Segretaria Dott.ssa Peraro per la 
sua professionale e preziosa collaborazione; in tutti vi è la 
massima stima e l’impegno a continuare. Li ringrazio anche 
per la loro disponibilità, per le loro professionalità. In virtù 
del rispetto del Patto di Stabilità negli ultimi 3 anni (2006 
– 2007 – 2008) abbiamo potuto assumere altre 5 persone 
come previsto dalla nostra programmazione di bilancio. 
(1 Assistente Sociale, 2 Operatori Ecologici, 1 Bibliotecario, 
1 Vigile Urbano).
Credo di condividere il pensiero di tutta l’Amministrazione 
nell’affermare che sono state create le basi, le premesse, per 
la formazione di un grande Patrimonio Comunale, attraver-
so la capitalizzazione di beni, di parchi, di strade e di par-
cheggi. Ciò consentirà un nuovo periodo amministrativo più 
sereno anche per le Amministrazioni che verranno. Si può 
sicuramente affermare che abbiamo contribuito al muta-
mento di un patrimonio, rinnovando l’esistente con altro di 
più facile trasformabilità anche per il futuro. 
Sono stati formulati progetti importanti arrivando a rag-
giungere gli obiettivi di programma nella quasi totalità. 

Voglio ricordarne alcuni di cui ne vado fiero anche perché 
sono risultati che trovano condivisione unanime in tutta la 
cittadinanza.

TEMATICHE AMMINISTRATIVE, 
URBANISTICHE E LAVORI PUBBLICI
Sindaco e Assessore Gabriele Paggiaro
• • Eliminazione del progetto del nuovo depuratore a nord 

della frazione di Cornegliana e, in accordo con il CVS, spo-
stamento  di tutta la rete fognaria verso quello esistente 
di Pernumia 

• • 12.04.2007 Approvazione variante n. 9 e chiusura dell’al-
levamento suino in pieno centro di Santo Stefano. E’ un 
risultato storico che ha permesso la chiusura dell’alle-
vamento dopo circa due anni dal nostro insediamento, 
risolvendo un problema insistente da oltre 40 anni e 
liberando il Paese da inevitabili e sgradevoli esalazioni. 
All’allevatore riconosciamo il fatto di aver saputo apprez-
zare la proposta dell’Amministrazione.    

• • 28.12.2007 approvazione schemi e atti costitutivi della 
Farmacia Comunale di Terradura. Si tratta di un grosso 
risultato raggiunto per Terradura che si è vista in questo 
modo dotata di un servizio assolutamente indispensabile 
considerato anche il numero di abitanti che abitano la 
frazione; 

• • 05.10.2008 Inaugurazione della ristrutturata “Casa 
dei Carraresi” e della nuova sala Consigliare “Urbano 
Salvan”.     

• • 18.04.2009 Inaugurazione del monumento alle Due Carrare 
e della prima rotatoria nel centro del nostro Paese. E’ 
un’opera storica che impreziosisce e arricchisce la Piazza, 
motivo di orgoglio di appartenenza, considerati i continui 
apprezzamenti di persone, anche di Paesi contermini

• • 26.06.2009 Inaugurazione Piazza Municipio e dei giardini 
comunali intitolati a Giovanni Paolo II°

• • 19.09.2009 Inaugurazione Arcostruttura Atleti Olimpici e 
Azzurri d’Italia.

Sinteticamente poi ricordo: la ristrutturazione completa del 
Palazzo Municipale, con la messa a norma dell’impianto 
elettrico (pericolosissimo e vetusto), la ristrutturazione orga-
nizzativa degli uffici, la grande opera pubblica di canalizzare 
le fognature verso un depuratore capiente situato in altro 
territorio di un comune limitrofo, l’uscita dall’Unione dei 
Comuni Padova Sud, nata qualche anno prima con i Comuni 
di Battaglia Terme, Casalserugo, Maserà e Cartura, Unione 
che produceva costi alla cittadinanza per circa 260.000,00 
€ (mentre ora il costo di 4 vigili ammonta a € 150.000 circa 
–somma a cui va detratto l’ammontare delle infrazioni per 
circa 50.000 €); la nuova pista ciclabile di Via Figaroli e par-

Editoriale

IL PUNTO DEL SINDACO

AFFARI GENERALI, 
PERSONALE 
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ziale allargamento, la riqualificazione dei cimiteri,  la pista 
ciclabile di congiungimento Cornegliana e Pontemanco al 
Plesso scolastico del Centro Paese in perfetta sicurezza dei 
nostri ragazzi, la pista ciclabile di Via Chiodare, la pista cicla-
bile di collegamento al cimitero di Cornegliana mediante 
accordo di programma (ancora da eseguirsi), altre opere 
per un controvalore di 250.000,00 € (ancora da eseguirsi) 
a seguito chiusura della porcilaia, chiusura dei contenziosi 
riferiti alla zona industriale di Cornegliana mediante accor-
do di programma con il quale il ricorrente sta effettuando 
opere nel territorio per con controvalore di € 200.000,00, 
ricordo pure l’incremento del patrimonio comunale per 
effetto dell’acquisizione di circa 24.000.- mq di terreno situa-
to nel retro del complesso scolastico, terreno sul quale esiste 
la proposta di costruire il Palazzetto dello Sport, la sistema-
zione di strade e marciapiedi, la sistemazione della Piazza 
di Cornegliana, l’impostazione del nuovo Piano Regolatore, 
il riordino Amministrativo dell’Area a Centro Commerciale 
Integrato, ma, soprattutto sono orgoglioso, come Gruppo, 
come Squadra, essere riuscito ad evitare al Comune (intendo 
a tutti i cittadini) il pericolo di richiesta danni – da 5 fino a 
20 milioni di - ciò in seguito alla regolarizzazione giuridica 
dell’area destinata a Centro Commerciale situata all’uscita 
del casello autostradale;
da ultimo ma non ultima, l’inizio della procedura in variante, 
la n. 20, mediante la quale si prevede l’incremento dell’area 
verde per interesse scolastico e cimiteriale a Terradura, 
approvata in Consiglio Comunale lo scorso 23 novembre, 
Tale variante permetterà l’ampliamento della scuola mater-
na e/o costruire la scuola pre-materna di questa località. 
Inoltre nell’area  limitrofa al Cimitero è previsto  l’amplia-
mento dei parcheggi. Il progetto si completerà con uno 
studio della viabilità. Ricordo infine l’accordo di programma, 
approvato in Consiglio Comunale il 05.11.2009, mediante il 
quale la Regione Veneto e la Provincia contribuiscono alla 
sistemazione e messa in sicurezza (rotonde e quant’altro) di 
tutta via Vò di Placca con un contributo di € 1.200.000,00. 
Con la Provincia, con i Comuni di Albignasego e di Maserà, 
esiste poi un Protocollo con il quale si riconosce l’importanza 
della circonvallazione Nord del Paese di Due Carrare. Nel 
Piano triennale la Provincia ha già indicato l’opera e l’impor-
to da stanziare. (€ 2.000.000,00). Si tratta di una soluzione 
che favorirà molto la vivibilità del nostro territorio in quanto 
convoglierà il transito dei mezzi da e verso il casello auto-
stradale, evitando il passaggio nel centro del Paese.

TEMATICHE AMBIENTE, ECOLOGIA, 
PROTEZIONE CIVILE, CED
ViceSindaco  Assessore Claudio Garbo
Questo è l’ultimo numero del notiziario comunale che que-
sta Amministrazione, eletta nel 2005, va a gestire.
E’ con grande soddisfazione che mi appresto a fare il con-
suntivo del lavoro svolto in questi 5 anni: tanto lavoro 
svolto con l’ausilio insostituibile della struttura comunale,  
del personale, dei colleghi componenti la giunta e dei con-
siglieri tutti.  Un grazie sentito al Sindaco che mi ha sempre 
dato la massima fiducia e soddisfazione nel corso della mia 

opera quotidiana! Un ringraziamento a tutti indistinta-
mente ed uno in particolare ai cittadini di Due Carrare che 
tanto si sono prodigati, attraverso i loro comportamenti 
e che hanno permesso il raggiungimento di tanti obiettivi 
importanti.
Molto tempo è stato dedicato alla comprensione dei pro-
blemi che riguardano il nostro territorio e nelle strategie 
attuabili per la loro soluzione.
Un compito non facile quello di gestire e pianificare uno 
sviluppo del territorio teso al miglioramento del livello di 
benessere ed al tempo stesso foriero di qualità ambientale , 
di sviluppo sostenibile e compatibile.
Ci eravamo impegnati con i cittadini ad imperniare la nostra 
azione amministrativa su alcuni punti fondamentali quali:

• • l’aumento della manutenzione straordinaria alle aree 
a verde pubblico dove in 5 anni abbiamo investito 
800.000,00 € impegno e grandi risorse per garantire le 
adeguate pulizie ordinarie.

• • l’incremento dei percorsi ciclopedonali ed ambientali 
lungo i corsi d’acqua con circa 10 km di piste in più e su cui 
si sono investiti circa 1 milione di euro

• • l’aumento della percentuale di raccolta differenziata dei 
Rifiuti solidi urbani avendo ormai raggiunto il 75% e 
molto ancora si può fare

• • l’estrema attenzione all’assetto idraulico del territorio, con 
interventi cadenzati nel corso dell’anno sulla rete scolante 
pubblica e privata, compresa la pulizia programmata delle 
caditoie e delle tombinature e su cui abbiamo investiti 
circa 220.000 Euro, non ultimo il progetto di mappatura 
generale della rete di fossi e scoli dell’intero territorio, 
già ultimato e che sarà la base del Piano comunale delle 
Acque

• • il completamento del progetto di fognatura che collega 
tutto il nostro territorio con il depuratore di Pernumia 
ed eliminazione di tutti i depuratori esistenti nel nostro 
comune. Il progetto, di competenza del C.V.S. è stato 
fortemente seguito dalla nostra amministrazione e, nono-
stante  disagi e ritardi operativi, sta per essere completato 
nel primo stralcio

• • l’incremento dell’arredo urbano arrivando ad investire 
circa 200.000 Euro

• • la redazione ed approvazione, nel 2008, del PAT (Piano di 
assetto del territorio) 

• • l’approvazione a breve del P.I. (piano degli interventi)
• la promozione delle energie rinnovabili con l’approva-

zione di un regolamento comunale che tenga in consi-
derazione il risparmio energetico e gli investimenti atti 
a conseguirlo, compresi una serie di interventi sugli edi-
fici comunali a livello di risparmio sul fotovoltaico, sulla 
cogenerazione, puntando sul risparmio economico e sul 
rispetto ambientale

• • lo sviluppo di una mobilità e di una  viabilità diversa, più 
sicura e più sostenibile ottenuta con l’incremento delle 
piste ciclopedonali e con la pianificazione delle circonval-
lazioni sud e nord

• • il consolidamento e la forte preparazione del gruppo di 
Protezione Civile su cui abbiamo investito circa 100.000 
euro all’interno del nuovo magazzino comunale

• • l’eliminazione dell’allevamento di suini (porcilaia) di Via 
Brassalene, nato circa 40 anni fa e di tutti i problemi 
ambientali ad esso collegati. La soluzione del problema, 
avvenuto nel 2008, ha portato alla comunità un ritorno 
economico di circa 250.000 euro
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Questi sono alcuni punti importanti 
che abbiamo raggiunto e possiamo 
dirci soddisfatti che il nostro paese non 
è sia quello che abbiamo trovato 5 
anni fa… anzi direi che i cambiamenti 
attuati, chiaramente sotto gli occhi 
di tutti, hanno migliorato di molto il 
livello di vivibilità a Due Carrare! 
Ogni giorno ne abbiamo la conferma 
e ogni giorno ci muoviamo per conso-
lidare i risultati ottenuti! 
Chiediamo fiducia ai cittadini che 
hanno compreso quanto importante 
sia il rapporto diretto e costruttivo con 
l’Amministrazione Comunale che è 
anche l’Amministrazione di tutti senza 
preferenze e privilegi! 
Un’Amministrazione che è presente 
ed agisce quotidianamente con equi-
librio per il bene comune! 

TEMATICHE DI BILANCIO
AULSS
EDILIZIA PRIVATA
Assessore Graziano Burattin
Il Bilancio del Comune si divide sostan-
zialmente in due parti Entrate e Spese 
correnti, Entrate e spese in Conto 
Capitale. 
Le tavole Tav1 e Tav2 sottostanti evi-
denziano l’andamento delle entrate 
e delle uscite correnti di questi ultimi 
cinque anni.

   

Tavola 1: entrate correnti

Tavola 2: spese correnti

* va precisato che oltre la quota capitale si pagano anche gli interessi che sono conteggiati dentro tutte le 
altre voci di uscita per un totale di 360.000 euro. In totale si tratta di 750.000 euro che vengono pagati 
con le entrate correnti: una grossa palla al piede che non cala per i prossimi 3 anni.

Entrate Parte corrente.
Confrontando, nella Tav.1, le entrate correnti 
del 2005 con il 2009 si può notare che:
a • I trasferimenti dello Stato subiscono una 
flessione di ben - 355.054 euro: passiamo da 
1.664.220 a 1.309.166 euro. In questo confron-
to non è stata conteggiata l’ICI sulla prima casa 
in quanto entrata propria Comunale fino al 
2007 compreso, si veda Tav.1. 
E’ bene osservare che la somme dell’ICI incas-
sate nel 2008 pari a 1.326.792 euro (392.792 + 
934.000) non eguagliano nemmeno le entrate 
ICI incassate nel 2007: è stato calcolato un cre-
dito nei confronti dello Stato di circa 60.000 
euro, ci auguriamo che la allocazione venga 
fatta al più presto. Lo stesso dicasi per il 2009 
con la precisazione che il credito supera i 
60.000 euro.              
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b • I Trasferimenti Regionali subiscono un aumento di + 
100.000 euro dovuti a contributi per Nido Integrato( (sicu-
rezza, libri, ecc.)
c • Le Entrate proprie Comunali subiscono una variazio-
ne di + 332.000 euro passando da 2.329.191 a 2.661.439 
euro dovute principalmente maggiori introiti verifiche ICI 
(231.000 euro), Addizionale IRPEF (215.000 euro), proventi 
loculi cimiteriali (100.000 euro) e proventi da concessioni 
edilizie (28.000).Tali proventi sono aumentati nonostante il 
rallentamento dell’attività edilizia negli anni 2008 e 2009, un 
aumento che è più evidente confrontando le entrate 2007 
col quelle del 2006.
Va notato che dal 2005 cessa il trasferimento dallo Stato per 
la Fusione di 221.000 euro. Per far fronte alla flessione dei 
trasferimenti Statali e Regionali sono state prese quattro 
decisioni a partire dal bilancio 2007:
• • La prima: un incremento dello 0.3% dell’IRPEF Comunale.
• • La seconda: l’adeguamento delle aliquote per Oneri di 

Urbanizzazione.
• • La terza: la verifica della situazione  dei  loculi con la  

gestione informatizzata dei servizi cimiteriali.
• La quarta:  le verifiche ICI per le aree di espansione.

Con queste decisioni, tra il 2009 e il 2005, abbiamo potuto 
far fronte all’incremento delle uscite (Tav. 3) che hanno 
interessato:
• • i servizi scolastici       +120.000,00  € 

• • i servizi sociali           +139.000,00  € 

• • lo sport                     +  20.000,00  € 

• • le iniziative culturali    +  35.000,00  € 

• • viabilità e territorio (che vuol dire messa in sicurezza di 
molti tratti stradali, pulizie e scavo fossi, nuovi punti luce, 
manutenzione di parchi e  giardini)  …     + 308.000,00 € 

Dai Consiglieri di opposizione, a più riprese e in varie occa-
sioni, siamo stati accusati di aver incrementato la spesa 
corrente aumentando dello 0,3% le aliquote IRPEF. Cifre 
alla mano non è così: come si può notare dalla Tav 1 l’in-
cremento dello 0,3% della aliquota IRPEF Comunale è stata 
appena sufficiente per coprire il mancato trasferimento 
annuale per fusione dei 2 Comuni durato 10 anni fino al 
2006. Il maggiore gettito delle entrate è venuto dalle veri-
fiche ICI, dai servizi cimiteriali e dall’adeguamento degli 
Oneri di Urbanizzazione. Tenendo conto della diminuzione 
dei Trasferimenti dello Stato, siamo soddisfatti per aver 
migliorato tutti questi servizi aumentando di solo lo 0,3% 
l’aliquota IRPEF evidenziando che in questo modo abbia-
mo adottato una aliquota analoga alla maggior parte dei 
Comuni limitrofi già in uso da diversi anni. Ho già avuto 
modo di notare, e lo riaffermo, che nonostante siano stati 
fatti grandi lavori di manutenzione ordinaria e straordinaria  
molte altre strade e marciapiedi dissestati avrebbero già 
dovuto avere fondamentali manutenzioni straordinarie e 
ordinarie, e che l’attuale spesa corrente è insopprimibile se 
si vuole mantenere l’attuale stato dei servizi.

BILANCIO IN CONTO CAPITALE, OVVERO 
MANUTENZIONI STRAORDINARIE 
E OPERE PUBBLICHE.
Nell’ultimo numero di dicembre il gruppo di opposizione in 
un articolo dal titolo …”c’hanno lasciato il buco nel bilan-
cio” ha vantato di averci lasciato per le opere pubbliche 
una eredità di 4.689.891 euro a cui andrebbero sommati 

altri 1.250.000 euro ricavabili dalla vendita di altre proprie-
tà per un totale quindi di 5.939.891.”Nei fatti-concludono- 
hanno potuto vivere di rendita per cinque anni grazie alle 
risorse accantonate  e programmate o già addirittura impe-
gnate da chi li ha preceduti”. Sarebbe molto facile rispon-
dere “ma perché  non li avete spesi?” o dare una risposta 
numerica facilmente controllabile: in questi cinque anni 
abbiamo concluso e stiamo concludendo opere per oltre 
10 milioni di euro e dire: grazie per l’eredità ma abbiamo 
raddoppiato. D’altra parte è bastato, e basta, girare per il 
paese per accorgersi che Due Carrare era ed è (purtroppo 
in qualche caso) un cantiere aperto.
In altra parte del Notiziario si darà un conto particolareg-
giato di ogni singola opera e del relativo costo. Credo sia 
opportuno precisare però le singole voci citate nel pre-
cedente Notiziario per una risposta puntuale alla critica 
sollevata. Hanno detto:
1. Hanno scritto: € 381.891 trovati nell’avanzo di Ammini-

strazione del Conto Consuntivo. 
 Vero Con tale importo sono stati eseguiti i progetti in 

corso d’opera, ma a questo importo, per lavori necessari e 
non previsti, abbiamo aggiunto altri € 150.000 recuperati 
da oneri di urbanizzazione.

2.Hanno scritto: € 230.000  di un credito con Centro Veneto 
Servizi (vendita reti metano)

 Vero Con tale importo sono stati eseguiti lavori di asfal-
tatura previsti dalla precedente Amministrazione. Stiamo 
verificando se quella somma è stata congrua visto che il 
giorno dopo del trasferimento le reti sono state vendute 
per una cifra  3 volte superiore.

3. Hanno scritto: € 560.000  ricavati dalla cessione della 
quota del 70% della farmacia di Terradura.

 Falso. In questo caso la decisone di fare appalto e stabilire 
la cifra base d’asta è stata questa Amministrazione. Va 
precisato che l’appalto è stato aggiudicato per 635.000 € 

impegnati per realizzare piazza Due Carrare, manutenzio-
ne strade e marciapiedi, arredi scolastici, sicurezza, ecc. 

4.Hanno scritto: € 1.186.000 ricavati dalla vendita di aree di 
proprietà comunale individuate col PRG

 Falso Le aste sono state aggiudicate da questa 
Amministrazione. Comunque di questi 850.000 €  erano 
già impegnati per la costruzione della pista ciclabile di Via 
Figaroli

5.Hanno scritto: € 700.000 che erano stati accantonati per 
realizzare il Palazzetto Polivalente e che sono stati dirotta-
ti su altre opere pubbliche.

 Vero Di questi :
 • 445.000 euro per l’arcostruttura adiacente l’Istituto com-

prensivo. 
 • 255.000 impegnati e che si stanno spendendo per inso-

norizzare la tensostruttura di Cornegliana, l’illuminazione 
del Campo sportivo di Terradura, lavori su palestra della 
scuola di Terradura e su quella dell’Istituto Comprensivo .

6. Hanno scritto: € 1.632.000 del mutuo acceso per il 
Palazzetto polivalente e che sono stati utilizzati per altri 
lavori ma anche per pagare la redazione del PAT.

 Vero, in parte però. Il mutuo infatti è una eredità 
lasciata alle tasche di  tutti  i Cittadini di Due 
Carrare che devono pagare un mutuo che costa 
94.000 €  all’anno di spesa corrente fino al 2034: 
bella eredità,  perbacco!  Bisogna dire che non erano 
stati previsti i parcheggi e che il Comune non aveva ancora 
la proprietà dell’area per il Palazzetto. Conclusione: abbia-
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mo valutato che si sarebbe dovuto aggiungere un altro 
milione e mezzo di euro . 

 Come è stato impegnato il mutuo:
       - 230.000 euro per il progetto
       - 350.000 euro per PAT e PI
       - 150.000 euro per rotonde via Bolzani e Pontemanco
     - 902.000 euro per manutenzioni straordinarie strade, 

marciapiedi, illuminazione 
 per un totale di € 1.632.000,00 
  In conclusione di quale eredità vanno cianciando?  

Poiché: 
• il mutuo di 1.632.000 € (che stiamo pagando) e i 700.000 € 

erano accantonati per il Palazzetto,
• all’avanzo di 381.891 € abbiamo aggiunto altri 150.000 €,
• i 230.000 € del CVS erano impegnati per asfaltature 
 “l’eredità” ammonta a ben poca cosa. Cosa sarebbe suc-

cesso se se non avessimo utilizzato le risorse impegnate 
per il Palazzetto? Ci troveremo senza aver rinnovato mar-
ciapiedi, strade, rotonde, illuminazione e altro?.

7. Hanno scritto inoltre: 1.250.000,00 € ricavabili dalla vendi-
ta di altre proprietà ancora disponibili e non necessarie al 
Comune.

 E’ solo una goffa ipotesi. La cifra indicata manca di con-
cretezza e non è stata comunque una risorsa spendibile. 
Crediamo si tratti della casa dell’ex medico e del vecchio 
campo sportivo di Terradura. La prima è stata venduta 
all’asta in questi giorni per 290.000,00 €, per il secon-
do l’asta è andata deserta per 2 volte e non si presenta 
nessun acquirente. Se a questa proprietà invenduta si 
aggiungono altre aree di proprietà comunale rese edi-
ficabili da questa Amministrazione, oltre alla possibile 
trasformazione dell’area di 24.000 mq, acquisiti per la edi-
ficazione del Palazzetto Polivalente, (dopo aver acquisito 
analoga superficie in altro luogo più idoneo) noi lasciamo 
in eredità una cifra ben più consistente di quella ricevuta. 
Naturalmente trascurando il mutuo di 1.632.000,00 € che 
stiamo pagando tutti.

I SERVIZI SANITARI E IL NUOVO 
OSPEDALE DELLA BASSA PADOVANA!
Nell’ultima Conferenza dei Sindaci il Direttore Generale 
dell’AULSS17.dott. Pavesi, ci ha informato che i lavori per 
il Nuovo Ospedale Unico per Acuti saranno 
appaltati entro breve tempo e in due anni e 
mezzo saranno terminati.
Il Nuovo Ospedale, a detta del Direttore, per-
metterà una sanità di primo livello per la Bassa 
Padovana. 
La costruzione avverrà col project financing: 
in sostanza 100 milioni a carico del Servizio 
Sanitario e i restanti 65 a carico dei privati che, 
con un accordo, gestiranno per oltre 20 anni 
tutti i servizi non sanitari. Mi auguro che tutte 
le clausole a garanzia di una sanità pubblica 
siano salvaguardate, che il servizio migliori e 
che i costi di gestione non siano scaricati su 
ulteriori futuri incrementi di tickets.  Per il 
momento attendo risposte sia sui tanto decan-
tati risparmi di sei milioni di euro all’anno,  che 
dovrebbero andare ai servizi territoriali con 
l’avvio della nuova struttura ospedaliera; sia 
sull’utilizzo delle strutture ospedaliere di Este e 
Monselice che verranno abbandonate: quanto 
costerà la loro ristrutturazione. Non ultimo c’è 

da chiedersi se fra due anni e mezzo sarà fatta la metropoli-
tana di superficie con fermata a ridosso del Nuovo Ospedale. 
Due note positive:
la prima: il Direttore ha assicurato che i parcheggi saranno 
gratuiti;
la seconda: l’UTAP con Sede a Santo Stefano è stata avviata 
e trova soddisfazione tra i cittadini. L’ UTAP è un servizio 
prettamente sanitario, gestito dai medici di base tramite 
un accordo con l’AULSS17. La nostra collaborazione è stata 
fondamentale e sarà assicurata anche in futuro. Ci augu-
riamo che i servizi ai cittadini possano essere ulteriormente 
migliorati e ampliati.

P.A.T. E PIANO DEGLI INTERVENTI
A causa di tempi burocratici il PAT dovrebbe essere approvato 
per il 18 gennaio. L’approvazione del Piano degli Interventi 
da parte del Comune slitterà pertanto a dopo quella data 
mentre pensavamo di poterlo approvare entro la fine del 
2009. Si presume che il P.I. possa essere approvato per la fine 
di febbraio. Sono giunte numerose richieste che sono già 
state girate al tecnico che sta predisponendo il Piano degli 
Interventi. I cittadini che non lo avessero ancora fatto hanno 
pertanto ancora tempo per poter formulare richieste.

ISTRUZIONE  
Ho avuto modo nei giorni scorsi di partecipare ai “saggi” di 
Natale che si sono svolti nei tre plessi scolastici di Terradura, 
Cornegliana e Due Carrare. Ho preso atto con soddisfazio-
ne delle capacità musicali degli alunni delle nostre scuole 
e delle loro appropriate competenze linguistiche, nonchè  
dell’impegno e della professionalità dei nostri insegnanti. 
Ancora una volta: complimenti.
Piedibus: al piedibus hanno aderito già oltre 60 famiglie e 
probabilmente il nuovo modo di raggiungere le sedi scola-
stiche sarà già avviato. Crediamo che questa modalità possa 
costituire incentivo all’aggregazione e coesione sociale, 
introdurre nuovi stili di vita per migliorare la salute e rende-
re più fluido il traffico davanti all’Istituto Comprensivo.
Il giorno 4 febbraio prossimo ai sotto indicati studenti verrà 
consegnato il premio previsto in base ai criteri approvati 
dal Comune per i loro meriti scolastici. Un plauso per il loro 
impegno.



TEMATICHE DELLE POLITICHE SOCIALI
Assessore Mario Romanato
Ci avviamo a concludere in nostro mandato, ringrazio il 
Sindaco per la stima nei miei confronti nell’affidarmi un 
Assessorato così delicato e sensibile; di sicuro potevo fare 
meglio, ma garantisco a tutti i cittadini di aver messo il mio 
massimo impegno nell’analizzare le richieste, sviluppare le 
iniziative, prendere a cuore  situazioni non sempre felici e 
poter così dare sempre una risposta.
Sono riuscito, partendo con modestia, e con il totale appog-
gio dell’Amministrazione Comunale a:
• • Inaugurare la sede AVIS con il Punto Prelievi
• • Progetto Terme e Salute: fangoterapia convenzionata con 

Hotel di Montegrotto Terme e con l’Acquagim
• • Piscina con Acquagym: alla Contea di Battaglia Terme con 

oltre 100 partecipanti, evitando così certe disfunzioni che 
succedevano negli Hotel di Montegrotto T. e Abano T. 

• • Progetto “SED”: ragazzi seguiti da personale qualificato a 
domicilio nell’aiuto sia scolastico che di supporto a proble-
matiche familiari

• • Progetto Badanti: corso con relativo attestato per prepa-
rare cittadini sia italiani che stranieri ad un miglio servizio 
alle persone

• • Ufficio lavoro e migranti: presso gli Uffici Servizi Sociali 
al martedì pomeriggio; svolge un lavoro di indirizzo alla 
ricerca dell’occupazione preparando curriculum, comple-
tando documenti e facilitare all’accesso agli uffici pubblici

• • Punto INPS: convenzione con l’INPS di Padova per evitare ai 
nostri cittadini lo spostamento verso la città per ottenere il 
CUD e situazioni contributive

• • Casa Carraresi: inaugurata tre anni fa dopo lunghi lavori, 
si presentava come una scatola vuota. Sono riuscito, con 
impegno personale e con la collaborazione dell’Associa-
zione Alasca, alla quale và il grazie di tutta l’Amministra-
zione, ad avviare un Centro per la Terza Età, con varie 
iniziative. Progetto apprezzato anche da Paesi limitrofi. 
Invito ancora una volta i nostri cittadini a frequentarla

• • Trasporto OVER 70: progetto della Provincia al quale 
abbiamo aderito partecipando con metà della quota 
dell’abbonamento annuale, per andare e tornare da 
Padova in determinate fasce orarie

•  •  Mobilità Debole: essere riuscito a far nascere un gruppo di 
volontari per aiutare chi è più in difficoltà sia economica 
che familiare: è vero motivo di orgoglio. Grazie all’Associa-
zione Nastro d’Argento. Un Doblò attrezzato avuto grazie 
alle nostre attività produttive, ed una Fiat Punto acquista-
ta con il contributo della Provincia di Padova

• • Nido Integrato: nel 2008 è stato certificato, Prima Struttura 
del Veneto, al momento sempre completo che ci indica la 
necessità futura di pensare ad una nuova struttura

• • Pasti caldi a domicilio: per persone sole o in difficoltà. 
Attualmente vengono preparati dalla Scuola Materna, 
garantendo qualità e bontà superiore delle ditte di 
catering

•  •  Festa Solidarietà: nata per sensibilizzare la cittadinanza e 
per raccogliere fondi a favore della ricerca “malattie rare”. 
Non dimentichiamo che nel nostro territorio esistono 
diversi casi di giovani affetti da questo tipo di malattia

•  •  Festa del Santo Patrono: ha preso veramente consistenza 
ed oltre a varie iniziative, importante è la raccolta di gene-
ri alimentari per aiutare chi è maggiormente in difficoltà, 
oltre la raccolta fondi per missionari del nostro Comune 
che operano in zone difficili.

• • Festa dei Nonni: partita un po’ in sordina, siamo certi che 
l’esperienza di vita della Terza età, servirà a migliorare le 
nuove generazioni. Significativa è stata la loro mostra di 
attività creative

• • Festa della Terza Età: una iniziativa già presente, ma 
molto apprezzata e pertanto proseguita con grande par-
tecipazione dei cittadini. Una giornata passata in allegria 
pranzando e divertendosi con una lotteria, grazie anche 
all’aiuto dell’Associazione ALASCA per l’organizzazione 
dell’evento

• • Bonus Bimbo: si tratta di fondi messi a disposizione delle 
famiglie dei nuovi nati, oltre a Buoni acquisto offerti da 
ditte locali. Progetto da continuare anche in futuro

•  •  Regolamento Sociale: è stato rivisto, corretto, aggiornato e 
adeguato con l’inserimento di nuovi servizi per i cittadini

•  •  Organico Servizi Sociali: oggi abbiamo due assistenti 
Sociali in pianta organica ed il supporto di tre Assistenti 
domiciliari e uno del Servizio Civile

•  •  Guida ai Servizi alla Persona: è in fase di stampa per poter 
aggiornare e completare tutti i servizi che vengono svolti 
da questa Amministrazione a favore di chi ne ha più biso-
gno e che sono al centro del nostro operato

• • Collaborazione con le nostre Associazioni: vitale per una 
Amministrazione che questo rapporto si consolidi con la 
certezza che il Volontariato è una colonna portante nel 
servizio al cittadino e di tutto questo mi resta solo dare la 
massima collaborazione ed un grazie di cuore A TUTTE

• • Le Parrocchie: siamo sempre attenti e ascoltiamo le loro 
richieste. Confermiamo la nostra disponibilità a proseguire 
anche in futuro ad un dialogo costruttivo rivolto al bene 
comune. 

INCONTRI CON LA TERZA ETÀ
Nei 100 incontri, effettuati nell’intero mandato, abbiamo 
trattato tanti temi e problematiche che hanno destato vivo 
interesse a tutti:
•  •  Guerra e resistenza vista dalle redazioni delle Parrocchie
•  •  Vita del roseto e botanica             
•  •  Problemi nutrizionali e scienze dell’alimentazione
•  •  Arte e storia a Bergamo
•  •  Incontri Medici sulle tematiche de : 
 Il Melanoma   La Depressione
 L’ Osteoporosi                    Le Vertigini
 La Psicologia relazionale    Otorinolaringoiatra
 La Farmacia                         Erboristeria 
 L’ Elasticità nell’uso della memoria                   
 L’ Ictus cerebrale  Alzheimer                     
 Diagnostica-ecografia
 Malattie dell’intestino    Malattie metaboliche
• • Sicurezza degli anziani   
• • Problemi della Terza Età nel Sociale
• • Problematiche di testamento
• • Storia della residenza dei Carraresi
• • Banca: investimenti ecc.
• • Presentazione di più libri
• • Trasferimenti di proprietà
• • Truffe agli anziani
• • Sicurezza in casa
• • Codice della strada
• • Rapporto con gli anziani di casa
• • Film di altri tempi
• • Shiatsu e cure naturali
• • Poste Italiane: consigli utili
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• • I Sindacati informano
• • Mostra mineralogica
• • Costituzione Italiana
• • Nonni di ieri e oggi
• • Incontri su Sant’Antonio e San Leopoldo
• • Ginnastica e Salute
• • Gite su varie località 
• • Rappresentazioni teatrali varie

TEMATICHE ASSESSORATO ALLO SPORT 
Assessore Mario Romanato
Ripercorrere come Amministrazione, cinque anni di sport, 
non dimostra l’impegno delle società sportive del nostro 
territorio, che giorno dopo giorno sono vicine ai ragazzi.
L’Amministrazione ha sempre cercato di collaborare con le 
associazioni locali nelle varie attività.
Ogni anno viene proposta, in collaborazione con l’Associa-
zione P.G.S. e l’Istituto Comprensivo di Due Carrare, una 
conferenza “Lo Sport per Tutti”, con varie tematiche e con 
la partecipazione di campioni olimpici che testimoniano 
l’importanza della disciplina sportiva. I ragazzi partecipano 
al progetto elaborando disegni e relazioni che vengono pre-
miati con borse di studio durante i giochi studenteschi.
Altra manifestazione  proposta dall’Amministrazione e dalla 
Provincia di Padova in collaborazione con le Associazioni 
sportive del territorio “SPORTIVANDO” dove le società esi-
biscono i loro atleti e le loro discipline.
E’ stato attivato un corso Nordic Walcking: pratica sportiva 
che consiste nel camminare utilizzando dei bastoncini, idea-
le per persone in soprappeso e per chi ha problemi alle arti-
colazioni ed alla colonna vertebrale o persone che devono 
effettuare una riabilitazione motoria.
Ogni anno viene data adesione alla manifestazione deno-
minata: ”Biciclettata dell’Unione”, evento che favorisce l’ag-
gregazione fra i cittadini con Paesi limitrofi.
Camminare sotto le stelle: camminate serali alla scoperta del 
nostro territorio e non solo, oltre all’adesione ad un proget-
to UISP-ULSS 17 che ha favorito la creazione di un gruppo 
di cammino rivolto alla prevenzione di malattie cardiopa-
tiche oltre a simpatizzanti dell’attività motoria attraverso 
il cammino sfruttando le piste ciclabili del nostro territorio 
favorendo così la scoperta di luoghi sconosciuti.
Per quanto riguarda il Calcio dopo la conclusione dell’attivi-
tà da parte della Società Sweden & Martina e, dopo un paio 
d’anni con una Società Sportiva di altro Paese, quest’anno 
la gestione degli impianti sportivi del Capoluogo verrà 
assegnata alla Soc. A.S.D. Azzurra già presente nel nostro 
territorio in località Terradura che, per questo evento, ha già 
modificato la Ragione Sociale in A.S.D. Azzurra Due Carrare 
coinvolgendo tutti i ragazzi del territorio nella pratica spor-
tiva del calcio creando momenti di aggregazione sociale 
all’insegna dello sport come motore di amicizia salute e 
solidarietà tra persone della stessa comunità. Sono stati ter-
minati i lavori nel nuovo campo sportivo di Terradura, una 
struttura più ampia, completa anche di ampi spogliatoi. 
Inoltre l’Amministrazione, per cercare di dare risposta alle 
richieste di spazi, da parte delle Associazioni del territorio, 
ha inaugurato la Palestra Atleti Olimpici e Azzurri d’Italia.
Tramite il presente notiziario comunale mi sento di espri-
mere il pensiero dell’intera Amministrazione Comunale per 
formulare un plauso di riconoscenza a tutti quei cittadini 
che in tutti questi anni si sono contraddistinti nella pratica 
sportiva. 

TEMATICHE ASSESSORATO 
ALLA CULTURA 
E ALLE POLITICHE GIOVANILI

CULTURA
Tenendo presente l’importanza di questi settori, sin dall’ini-
zio si è cercato di dare ampio spazio a queste tematiche con 
impegni di spesa importanti che, a volte hanno generato 
qualche discussione anche all’interno del gruppo. Ringrazio 
la Sig.ra Negrisolo Pierangela per l’opera prestata a favore 
del settore cultura fino a quando ha ricoperto la carica di 
Assessore in questa Amministrazione.

Di seguito le iniziative a cui si è dato corso: 

Manifestazioni
• • Rappresentazioni teatrali nelle varie piazze del paese 

all’aperto durante la stagione estiva ed altre rappresenta-
zioni presso la sala teatrale di Cornegliana, presso la Casa 
dei Carraresi, ecc.

• • Manifestazione Villeggiando in collaborazione con la 
Provincia

• • Cinema all’aperto: serie di film dislocati nelle varie località 
del paese

• • Organizzazione serata all’Arena preceduta da introduzio-
ne e spiegazione dell’opera

• • Mostra scultura
• • Mostre di pittura 
• • Mostre fotografiche
• • Mostra Condizioni del mondo femminile Veneto del 900 

valorizzazione della storia e cultura tradizionale Veneta
• • Corso degustazione vini locali
• • Dal 2008 rievocazione storica con cena medievale
• • Conferenze storiche Prof. Sante Bortolami sulla storia dei 

Carraresi
• • Presentazione del libro su Palazzo Tondello
• • Nascita Pro Loco
• • Settimana della cultura
• • Presentazione di libri d’autore
• • Corsi di formazione per genitori ed insegnanti in collabo-

razione con AVIS, Istituto Comprensivo di Due Carrare e 
Scuole dell’Infanzia

• • Varie iniziative con la Biblioteca Investigalibri partecipa-
zione dei ragazzi dell’istituto Comprensivo che durante 
l’estate hanno letto

• • Progetti con le Scuole: progetto Scientifico e Progetto 
Lettura

• • Settembre in Villa: 3 spettacoli uno dei quali presso la 
meravigliosa cornice di Villa Dolfin Dal Martello

• • Festa della Befana
• • Concerto Abbazia Santo Stefano nel giorno di Santo 

Stefano
• • Carnevale in piazza
• • Palco in Piazza
• • Vari spettacoli durante l’estate
• • Congresso luglio 2008 sulla figura architettura rinasci-

mentale, Vincenzo Scamozzi progettista di Villa Porigli 
Petrobelli

• • Corsi per adulti e ragazzi: inglese, spagnolo, informatica, 
pittura, chitarra, ecc.

• • Laboratorio di scrittura/corso giornalismo
• • Mostra fossili e minerali in collaborazione con il Gruppo 

Mineralogico
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BIBLIOTECA
La biblioteca di Due Carrare 
propone due visite guidate alle mostre
La via della seta e la civiltà cinese 
I segreti della città
Domenica 18 aprile 2010 - Casa dei Carraresi, Treviso
Quita di Partecipazione euro 20 
(biglietto + guida + trasporto)

INCA
Origine e misteri delle civiltà dell’oro
Domenica 7 marzo 2010 - Museo di Santa Giulia, Brescia
Quita di Partecipazione euro 20
(biglietto + guida + trasporto)

Negli ultimi cinque anni, la Biblioteca di Due Carrare ha 
fatto notevoli progressi nell’ambizioso progetto di divenire 
il centro culturale della comunità locale, come previsto e 
raccomandato anche dal Manifesto Unesco. Prima di tutto 
bisogna ricordare il passaggio di tutte le biblioteche associa-
te (32) al nuovo gestionale “Libero” che ha permesso una 
conduzione più ottimale del servizio - compreso il prestito 
interbibliotecario – e alla creazione di una catalogo collettivo 
di tutte le biblioteche padovane (PUC) consultabile anche in 
rete (www.bpa.pd.it), permettendo così di vedere in tempo 
reale la presenza, la disponibilità e la locazione dei docu-
menti desiderati. Il catalogo della biblioteca è stato “pulito” 
e annualmente incrementato, passando da circa 8000 titoli 
del 2005 a 13863 (aggiornato al 10 dicembre 2009), in gran 
parte grazie ai nuovi acquisti, ma anche con donazioni da 
parte dell’utenza. Gli acquisti effettuati hanno seguito una 
politica di coerenza, di economicità e di richiesta cercando di 
incrementare sia le novità librarie, sia i libri per ragazzi e la 
sezione multimediale. Le presenze annue (che comprendo-
no i motivi più vari: prestiti, ma anche corsi, utilizzo internet, 
lettura giornali, informazioni,..) si aggirano attorno alle 
18000 utenze, mentre i prestiti sono cresciuti da 7562 titoli 
(nel 2005) a 12311 titoli (aggiornato al 10 dicembre 2009). Il 
dato è ancora più importante considerato che il budget di 

acquisto è rimasto invariato negli ultimi cinque anni. Oltre 
all’ordinario servizio di prestito, la biblioteca di Due Carrare 
ha approfondito in maniera significativa il ruolo della lettura 
nei più piccoli, realizzando – in collaborazione con le Scuole 
– attività di promozione come incontri con l’autore (Angela 
Nanetti, Luigi Dal Cin, Lorenzo Taffarel), letture animate, 
incontri per genitori,… Queste attività verranno mantenute 
ed ulteriormente approfondite negli anni successivi, proprio 
perché indispensabili nella crescita del bambino. Non solo i 
bambini, ma anche gli adulti hanno potuto trovare proposte 
interessanti alle quali partecipare: visite guidate a mostre di 
particolare interesse; serate culturali in cui si affrontavano 
temi scientifici-letterali; corsi di varie discipline (inglese, 
informatica, spagnolo, chitarra,…); incontri con l’autore; 
partecipazione con preparazione a concerti lirici, e molte 
altre attività. Una biblioteca in continua evoluzione, che ha 
avuto e avrà come obbiettivo la pronta risposta all’esigenza 
di informazione dell’utenza, in tutti gli aspetti in cui essa 
possa manifestarsi. 

POLITICHE GIOVANILI
Prima di tutto un sentito ringraziamento alla Sig.ra Chiara 
Schiavo per l’attività svolta nel settore delle politiche giova-
nili nel suo incarico di Assessore svolto fino a luglio 2009.
Questo Assessorato ha cercato di coinvolgere il mondo gio-
vanile organizzando diverse iniziative; le principali sono:
• • Serate a tema in collaborazione con varie istituzioni 

(Istituto Comprensivo, Polizia Postale, Polizia di Stato, 
Arma dei Carabinieri, Associazioni locali ed esperti), sui 
seguenti temi: pedofilia, bullismo, adescamento sessuale 
via Internet, disagio e devianza giovanile, serate a tema 
su prevenzione dei comportamenti a rischio, quali abuso 
di sostanze stupefacenti ed alcoliche diffuse sia tra agli 
adulti sia tra gli adolescenti, regole e divieti nei giovani 
di ieri e di oggi, disturbi del comportamento alimentare, 
educazione alla legalità. Inoltre a Maggio 2007, è stata 
organizzata, in collaborazione con l’Ulss 17, associazio-
ne AIFO , due serate il cui relatore è stata una persona 
eccezionale: Don Fortunato di Noto, fondatore di METER 
Associazione anti pedofilia, da anni impegnata a combat-
tere questi tristi fenomeni sempre più spesso protagonisti 
negativi del nostro quotidiano. Inoltre a conclusione degli 
incontri sono stati pubblicati due libri: uno dal titolo “I 
bambini i loro diritti una speranza di vita”, l’altro “Quel 
che resta del cuore”, che permette di fare un viaggio nel 
mondo dell’infanzia violata. Inoltre è stato realizzato il 
progetto “Postura Perfetta Bellezza Perfetta”: educazio-
ne posturali dei nostri giovani e prevenzione con osserva-
zione di atteggiamento 

• • Corso Self-Defence per ragazzi con il contributo anche della 
Provincia ed in collaborazione con l’Istituto Comprensivo 
di Due Carrare, la Polizia di Stato, per aiutare a dare fidu-
cia e sicurezza 

• • Corso Self-Defence Sicurezza in Rosa per donne dove, 
oltre a fornire le basi per una conoscenza ed immedia-
ta applicabilità della tecnica di difesa personale, mira a 
fare “emergere” la “sicurezza” e “l’autostima” che ogni 
donna porta dentro di sè

• • Gruppo Music-All associazione di ragazzi costituitasi nel 
2007 che hanno voglia di far sentire la loro presenza e la 
loro voce nel territorio. Hanno organizzato varie serate, 
tra le quali tre giorni di musica dove il ricavato è stato 
destinato alla ricerca di malattie rare. Inoltra hanno gesti-
to la sala prove di Musica.
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Ora è il momento di guardare al futuro           DELEGATO UPA
                    Giampietro Crivellaro

È stato un lavoro paziente, caparbio e spesso solitario che ha sprigionato 
le energie necessarie per essere ascoltato.  L’impegno Amministrativo su 
cui è basata la crescita sulle prospettive di consolidamento e sviluppo del 
territorio necessita di scelte politiche  a misura d’impresa. 
Lo sforzo maggiore sostenuto in questo quinquennio è stato nel dare rispo-
ste. Se da una parte si è lavorato su strumenti urbanistici di pianificazione, 
dall’altro immediatamente al sorgere di esigenze specifiche, sono state date 
soddisfazioni alle richieste. Tra gli esempi si possono annoverare i corsi 
gratuiti agli operatori addetti alla somministrazione, il contributo integrativo 
agli agricoltori sulla copertura assicurativa alle avversità atmosferiche, la 
promozione sulle filiere corte dei prodotti locali con spot televisivi, manife-
stazioni (con la collaborazione delle Associazioni di Categoria, le Onlus del 
luogo) e scambi culturali. 
L’accordo stretto con la Provincia per la limitazione della fauna inselvati-
chita che procura danni all’agricoltura e può essere veicolo di contagio, 
sta dando buoni risultati. Il continuo aggiornamento di normative ha impe-

gnato gli Uffici in maniera particolarmente intensa, sia pure con organico 
sottodimensionato, siamo riusciti a conformare le disposizioni  in materia 
di Commercio. Senza allargarmi in una statistica troppo elaborata, un dato 
importante da non sottovalutare, che comunque può essere incoraggiante 
visto il momento di crisi generale, sta nel considerare positivo il numero 
di pratiche elaborate dall’Ufficio Tecnico, circa quaranta solo nel duemila-
nove, tra D.I.A., permessi di costruire  e agibilità, nei settori Commerciali 
- Artigianali – Industriali.  
E’ stato avviato lo sportello Unico per le Imprese, per uno snellimento buro-
cratico concreto.  Abbiamo un patrimonio da preservare e rafforzare, un 
patrimonio da spendere, per la difesa dei posti di lavoro e per il futuro del 
nostro Comune. Non possiamo più permetterci, come molti  di noi hanno 
fatto negli ultimi anni, di stare in silenzio di fronte ad errori e consumi inutili 
per carità di patria. Ormai non abbiamo i margini per tollerare i malfun-
zionamenti, i conflitti di interessi e il non rispetto delle competenze e della 
professionalità delle Persone.

Il quinquennio 2005 - 2009 dell’attuale Ammi-
nistrazione è stato per la Polizia Locale un periodo 
caratterizzato da diversi cambiamenti.
Nei primi due anni era ancora in essere l’adesio-
ne all’Unione dei Comuni “Padova Sud” con i 
Comuni di Battaglia Terme, Cartura, Casalserugo e 
Maserà di Padova, come sancito dagli accordi presi 
dalla precedente Amministrazione.
Dal 01.01.2007 questa Amministrazione, mante-
nendo fede a quanto programmato in campagna 
elettorale al termine dei cinque anni stabiliti dallo 
statuto, sceglieva, insieme al Comune di Cartura, 
di non aderire più all’Unione andando così a rifon-
dare l’originario Comando dì Polizia Locale di Due 
Carrare, che al momento poteva contare di due 
componenti. Immediato è atto successivamente 
l’accordo preso con il Comune di Cartura per la 
stipula di una Convenzione, atta ad unire le forze 
e migliorare il servizio oltre che l’integrazione del 
personale con l’assunzione di un terzo componen-
te per mobilità. 
La nascita della convenzione permetteva l’accesso 
ai contributi Regionali che hanno visto l’acquisto 

di un etilometro, di un autovelox e l’ampliamento 
degli orari di servizio. Sulla base della buona espe-
rienza maturata con il Comune di Cartura, che nel 
frattempo provvedeva ad integrare il personale con 
l’assunzione dì un ‘altra unità, nell’anno 2008 si 
allargava la stessa Convenzione accordandosi con 
il limitrofo Comune di Pernumia.
Da questa nuova Convenzione, a tutt’oggi in esse-
re, si è potuto continuare ad accedere ai contributi 
Regionali che attualmente permettono di effet-
tuare settimanalmente un turno serale al venerdì 
dalle ore l8:00 alle ore 24:00 con una presenza sul 
territorio più estesa e volta a garantire la massima 
sicurezza per i cittadini.
Oltre ai contributi sopra menzionati abbiamo la 
conferma dell’avvenuta assegnazione anche per la 
video sorveglianza che permetterà l’installazione 
nel territorio dei tre Comuni, di postazioni di tele-
camere per un maggiore controllo dei punti più 
sensibili (parchi, giardini, piazze, zone industriali, 
ecc ..) Con l’assunzione del quarto Agente si è 
creato un organico che farà fronte ad  un ulteriore 
e costante vincolo di tutto il personale direttivo e 
operativo al fine di migliorare giorno per giorno la 
funzionalità, l’efficienza e l’efficacia della propria 
prestazione lavorativa nell’ambito delle proprie 
competenze e responsabilità. L’intento è di otti-

mizzare al massimo le azioni per il raggiungimento 
degli obbiettivi prestabiliti articolando incisivamen-
te l’azione amministrativa in modo trasparente, 
utilizzando le migliori procedure, secondo le fina-
lità tipiche dell’Ente Pubblico. Come sempre gli 
obbiettivi dell’Amministrazione sono stati quelli di 
garantire una maggiore presenza sul territorio per 
un controllo della viabilità, la lotta all’inquinamen-
to e all’accattonaggio con l’intento di assicurare 
al cittadino una sempre più pronta risposta alle 
problematiche che caratterizzano i giorni nostri di 
un Comune in piena espansione.
La necessità di aggiornare il regolamento di 
Polizia Urbana, nasce dall’esigenza di fornire al 
Comune un corpus normativo al passo con i tempi 
e con le problematiche attuali, che sia in grado 
di favorire una più serena e pacifica convivenza 
nell’abitato attraverso l’essenziale collaborazione 
dei cittadini e nel contempo costituisca un moder-
no ed efficace strumento di lavoro per gli inter-
venti della Polizia Locale. Il nuovo Regolamento 
di Polizia Urbana è stato elaborato sulla base 
delle esperienze maturate nell’attuazione del con-
cetto di “Prossimità” con il cittadino, ovvero 
della partecipazione diretta dell’Amministrazione 
alle problematiche del territorio, con l’intento di 
migliorare la qualità della vita.

SICUREZZA
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Premessa:
Convinti che il nostro territorio sia un bene inestimabile e 
ricco di opportunità, questa Amministrazione ha ritenuto di 
impegnarsi per lo sviluppo di un progetto che prevede l’uti-
lizzo di una importante porzione di territorio con l’obiettivo 
di trasformare il nostro paese in:
• • Area di interesse culturale;
• • Scuola aperta di cultura;
• • Territorio dove lo spazio naturale viene valorizzato con 

opere d’arte;
• • Attrazione per un turismo ambientale con ricadute econo-

miche positive per il territorio.
Questa è l’idea scaturita dalla fantasia elegante dell’artista 
Alessandra Urso: utilizzare un grande spazio naturalistico, 
senza alterarne minimamente né la destinazione, né il suo 
aspetto. Il Progetto è stato presentato in via ufficiale alla 
Provincia di Padova ed ha incontrato il gradimento del 
Presidente Barbara Degani, essendo sviluppato sulla pista 
ciclabile già oggetto di attenzione da parte della stessa che 
ne sta potenziando la rete. Con lo stesso progetto, infatti, se 
accolto e finanziato, troverebbero soluzione tecnica anche le 
attuali piste ciclabili lungo le rive golenali, alle quali è neces-
sario portare manutenzione. 

Il Sindaco

Il territorio del Comune di Due Carrare, nella sua vastità, 
contiene luoghi la cui bellezza paesaggistica è spesso sco-
nosciuta anche ai suoi stessi abitanti (molti dei quali non 
sono nati in questi luoghi); è un territorio la cui campagna è 
spesso addolcita dalla vista dei Colli Euganei, in cui la storia si 
respira grazie ai numerosi monumenti antichi che si scoprono 
esplorando strade principali e secondarie. Ma la storia si può 
respirare anche andando oltre alle splendide Ville antiche, 
al Ponte Romano, all’Abbazia medievale, al Castello di San 
Pelagio e dei Carraresi: si può intuire osservando la natura 
attorno al fiume Biancolino, al movimento sinuoso del suo 
letto, all’aspetto selvaggio dei terreni che si stendono sullo 
sfondo dei Colli. E’ questo il parco fluviale che parte dall’idro-
vora Madonnetta di Pontemanco e si snoda con la sua pista 
ciclabile fino a S.Stefano e poi ancora oltre, per chilometri 
fino al Museo Navale di Battaglia Terme; è un’area protetta 
per le sue splendide qualità paesaggistiche e botaniche, dove 
d’estate, specialmente verso il tramonto, si possono trovare 
fagiani che passeggiano in gruppo tra il fiume e il campo 
coltivato, disparate specie di uccelli che cantano e lepri che 
si rifugiano nei cespugli adiacenti alla magnifica Barchessa 
cinquecentesca.
Cosa assai rara, percorrendo la pista ciclabile (accuratamente 
creata in ghiaino color terra per mimetizzarsi col territorio) 
non ci si accorge subito di un particolare: la mancanza di 
pilastri dell’alta tensione ed altri elementi che connotino il 
paesaggio dei segni caratteristici della nostra epoca; un ter-

reno vergine, così come probabilmente doveva apparire ai 
primissimi abitanti di questi luoghi, gli Eneti, quelli che non 
hanno lasciato grandi tracce di sé perché vivevano su pala-
fitte di legno lungo il fiume e celebravano le loro funzioni 
sociali e religiose in mezzo alla natura.
La natura stessa, quindi, è qui il principale monumento 
antico: senza tempo, la natura come il fiume non è mai 
uguale a se stessa, costantemente in movimento e rinno-
vamento.
Al di fuori dei mutamenti causati dall’uomo, la natura 
ritrova sempre il suo posto; fonte di vita, è un archetipo che 

PROPOSTA: UN TURISMO NUOVO PER DUE CA
Di Alessandra Urso

Artista

Relazione allegata al progetto di Alessandra Urso
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l’uomo può solo tentare di contaminare con tracce di civiltà 
sempre destinate a scomparire.

UN NUOVO PARCO TEMATICO
L’idea di un parco tematico è nata quando alcuni membri 
della Giunta Comunale hanno fatto visita, guidati dalla 
scultrice Alessandra Urso, al Parco Sella di Borgo Valsugana, 
percorso montano trasformato in parco monumentale e 
meta di grande flusso turistico. Il Parco Sella raccoglie opere 
di artisti internazionali che hanno come tema la natura; 
molti sono i parchi tematici in Italia, a partire da quelli 
puramente commerciali quali Gardaland e Mirabilandia 
finalizzati unicamente al divertimento, per arrivare a veri e 
propri luoghi d’arte come il Parco dei Tarocchi di Niki de la 
Saint Phalle in Toscana dove il tema del parco consiste nella 
creazione di grandi monumenti ispirati ai Tarocchi. Luogo 
di grande suggestione, quest’ultimo, è diventato una vera 
e propria meta turistica.
E’ nata quindi la volontà di creare una situazione simile nel 
Parco del Biancolino, viste le grandi opportunità che un 
luogo come questo offre nel campo turistico, sviluppando 
un richiamo che avrà sicura ripercussione sulle aziende del 
territorio grazie anche al potenziamento delle piste cicla-
bili che la Provincia sta realizzando, in cui il Parco Tematico 
rientrerebbe essendo già una  pista ciclabile.
Il Comune ha incaricato Alessandra Urso di progettare 
un’ipotesi di Parco Tematico che raccogliesse in sé queste 
caratteristiche e che avesse come tema la storia del territo-
rio, le sue bellezze naturalistiche e, naturalmente, il fiume. 
Prendendo spunto da questi elementi e dalle antiche 
genti Enetiche, si sono progettate una serie di sculture in 
materiali resistenti alle intemperie quali cemento e acciaio 
ma elaborate in modo da armonizzarsi con il paesaggio. 

E’ stato creato inoltre un archivio di bozzetti di opere 
potenzialmente realizzabili. Le installazioni hanno la fun-
zione di stimolare il visitatore ad immaginare il passato di 
queste terre, ad appropriarsi di alcuni archetipi presenti 
nella storia dell’uomo dall’antichità e a liberare la propria 
mente alla fantasia. Il parco potrà quindi essere un luogo 
ricreativo stimolante, anche con elementi sonori che sotto-
lineino la presenza del vento, allo stesso tempo istruttivo 
e ludico. Il progetto prodotto (per la realizzazione del 
quale è stato costituito un gruppo di lavoro) rappresenta 
una fase iniziale ed indicativa di ciò che sarà creato, e dà 
un’idea d’insieme su come apparirebbe il paesaggio in 
seguito agli interventi artistici. Le installazioni vogliono 
stimolare il visitatore ad immaginare il passato di queste 
terre e ad appropriarsi di alcuni archetipi presenti nella 
storia dell’uomo dall’antichità; i temi principali sono stati 
elaborati in modo libero senza aspirare alla riproduzione di 
oggetti esistenti, ma prendendo spunto dai contenuti che 
si vogliono trasmettere.

ARRARE: IL PARCO TEMATICO SUL BIANCOLINO
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UN POPOLO ANTICHISSIMO: GLI ENETI
L’archeologia fornisce poche notizie relative ai primissimi 
abitanti di questi luoghi: detti “Euganei”,  questi nostri 
antichissimi parenti abitavano le pianure e naturalmente 
i colli subito vicini. Si sa però che, dal VIII secolo avanti 
Cristo, gli Euganei dovettero scappare e rifugiarsi sui 
colli, spingendosi ai Berici e più in là verso le montagne 
in seguito all’arrivo di un nuovo popolo proveniente 
dall’Oriente: i Venetici, detti anche Heneti o Eneti.
Secondo la storiografia romana, i Veneti sarebbero stati 
una popolazione proveniente dalla Paflagonia, regione 
dell’Asia Minore sul Mar Nero. Essi furono da lì espulsi, 
e per questo parteciparono alla Guerra di Troia, dove 
l’anziano saggio Antenore implorò i troiani stessi di resti-
tuire Elena ai Greci. A Troia morì anche il capo degli Eneti 
(venivano così chiamati), che, senza patria e senza guida, 
si rivolsero ad Antenore che, dopo varie vicende, approdò 
sulle coste occidentali del Mar Adriatico settentrionale. 
Qui la popolazione scacciò gli Euganei, una popolazione 
di cui oggi non rimangono tracce rilevanti.
I migranti che giunsero nell’area veneta dalle regioni 
nord-orientali erano più probabilmente piccoli gruppi di 
colonizzatori, piuttosto che un’intera popolazione; ave-
vano una cultura progredita, ed erano abili guerrieri e 
commercianti.
I Veneti crearono una cultura unitaria che ebbe il suo 
massimo sviluppo tra l’VIII e il II secolo a.C., ben differen-
te rispetto alle altre dell’Italia protostorica. Peculiarità di 
questa popolazione, presenti in tutto il territorio in cui 
erano stanziati, erano soprattutto le produzioni bronzee 
e fittili, le forti credenze religiose, le espressioni artistiche, 
l’agricoltura, armature e vestiti, lo strutturarsi di nuclei 
prima protourbani e quindi urbani, e l’allevamento di 
bestiame. Eccellevano, in particolare, nell’allevamento dei 
cavalli: al di là dell’esaltazione dei cavalli “veneti” com-
piuta da Omero nell’Iliade, che faceva riferimento a un 
popolo che nulla aveva a che fare con i Veneti, la fama di 
questa loro attività è attestata dal fatto che il tiranno di 
Siracusa, Dionigi I, aveva voluto importare cavalle venete 

per creare allevamenti di razza, poiché i destrieri veneti 
erano molto richiesti per i Giochi Olimpici.
I Veneti non appaiono come un popolo bellicoso, e 
non furono coinvolti in battaglie o guerre importanti. 
Tuttavia non furono isolati, anzi intrattennero rapporti 
commerciali e culturali con la vicina Etruria e mutuarono 
certe caratteristiche artistico-sociali dai mercanti greci 
delle colonie. Ebbero con Roma rapporti amichevoli da 
cui furono aiutati ad allontanare la minaccia costituita 
dall’invasione dei Galli: in cambio di protezione, permise-
ro ai Romani di stabilirsi pacificamente nel loro territorio, 
e in definitiva di colonizzarlo costruendo strade, ponti e 
villaggi. Il Veneto non venne quindi conquistato con la 
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forza dai Romani, ma fu inglobato pacificamente e, con il 
tempo, la cultura veneta si perse e venne sostituita dalle 
usanze di Roma.
Attorno ai centri più grossi i Veneti iniziarono il disbosca-
mento delle foreste, e si organizzarono in centri abitati 
sempre più grossi, soprattutto lungo i fiumi Adige, Brenta 
e Piave. Le maggiori città furono Este, Altino, Padova, 
Montebelluna, Oppeano e Gazzo Veronese.
I centri abitati sorgevano lungo i corsi d’acqua su dossi 
sabbiosi (dato che la sabbia è molto permeabile e si asciu-
gava velocemente) e sulle colline. I nuovi abitati erano 
costituiti di poche capanne rettangolari raggruppate e 
collegate le une alle altre; quando il villaggio si espande-
va, si costruivano abitazioni con più ambienti, e con parti 
riservate ad attività artigiane.
Le case erano formate da pareti con uno scheletro in 
legno, che veniva solitamente ricoperto di argilla, men-
tre la base era in pietra, in modo da ridurre l’umidità. I 
pavimenti erano di argilla battuta, mentre il tetto era di 
paglia. Il cuore delle abitazioni era il focolare, realizzato 
da una base di argilla sulla quale erano stesi frammenti di 
ceramiche e ciottoli (in modo che trattenessero il calore, 
agendo da isolante); attorno a esso si raggruppava la 
famiglia. 
I centri maggiori erano dotati anche di porti: non solo 
quelli lungo la costa, ma anche quelli situati lungo fiumi 
con sufficiente portata d’acqua. In quest’ultimo caso 
veniva scavata una rete di canali, consentendo così l’at-
tracco di barche. Non vi sono molte notizie scritte circa la 

religione veneta, ma sono stati ritrovati numerosi luoghi 
di culto, necropoli e materiale votivo. I luoghi di culto 
non erano quasi mai situati in edifici chiusi, ma i riti si 
svolgevano solitamente in boschi sacri, in luogo libero da 
vegetazione e circondato da grandi alberi; si praticava il 
culto in santuari agresti, delimitati da recinti lignei o al 
centro di laghetti. 
La quantità dei siti fa presumere l’esistenza di una classe 
sacerdotale, il cui compito era l’accensione dei fuochi sacri 
e i sacrifici animali, oltre a quello di scrivere (la scrittura 
era un privilegio di pochi). Sono pervenuti a noi numerosi 
doni votivi di ceramica, monili...
Si è a conoscenza della presenza del culto degli elementi 
naturali, e in particolare dell’acqua medicamentaria (le 
acque termali), mediante la quale le divinità interveniva 
dando la guarigione. Ad Este è stata rinvenuta una lamina 
da cui si può ricavare il nome di una divinità: Reitia, dea 
guaritrice, della natura, signora della natura e delle fiere, 
protettrice delle nascite e dea della fertilità. Essa viene 
rappresentata con i tipici abiti veneti e con in mano la 
chiave per aprire la porta dell’aldilà.
I Paleoveneti praticavano il culto in santuari agresti, deli-
mitati da recinti lignei o al centro di laghetti. 

Alessandra Urso al Parco Sella
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LA CLAVA 
E L’INGRANAGGIO 
di CARLO FIOCCO

Voglio parlarvi di un libro che ho trovato di 
straordinaria bellezza, scritto da un nostro 
compaesano, Carlo Fiocco che ripercorre la 
sua vita lavorativa. 
Con agile scrittura Fiocco racconta con entu-
siasmo le fasi del suo lavoro di meccanico 
che l’ha portato a prestare la sua opera in 25 
paesi del mondo. Dalle macchine movimen-
to terra nel deserto del Sahara, alle grandi 
trasmissioni marine delle navi in Istanbul, 
passando per gli autobus di Seattle U.S.A e 
tanto tanto altro. 
Fiocco conta fino a mille decolli, nella sua 
vita lavorativa, viaggi a volte avventurosi e 
descrive  mondi lontani, ai più sconosciuti 
con affreschi di rara bellezza. Ogni interven-
to è raccontato con dovizia di particolari, 
minuziosa attenzione ai dettagli, dove si 
respira un infinita passione per il lavoro, 
un inno alla meccanica. L’autore scandisce 
la sua opera infarcendola con aneddoti 
personali, che si intrecciano con fatti anche 
tragici che hanno segnato la storia della 
nostra nazione come quando -scrive Fiocco- 
impegnato nelle montagne di Cuneo per la 
riparazione di una macchina apripista, rien-
trando dal lavoro, fummo colti da un tragico 
annuncio: l’esplosione di un ordigno nella 
Banca Nazionale dell’agricoltura di Milano, 
squarciava l’aria e le coscienze seminando 
scompiglio e morte. Carlo Fiocco che come 
scrive nel prologo della sua opera, tra un 
giorno da leone o cent’anni da pecora ha 
scelto di vivere da uomo racconta di un rap-
porto conflittuale con chi, traviato dal fasci-
no della carriera offusca la faccenda tecnica, 

e dà uno schiaffo morale alla arroganza e 
superficialità di chi troppo spesso detiene 
posti di comando senza possedere le qualità 
professionali e umane necessarie. Tra ingra-
naggi, alberi, giunti, cuscinetti, montaggi 
e smontaggi, l’autore racconta aneddoti 
di struggente bellezza e ricchi di profondi 
significati della sua infanzia, come quando 
- alla domenica mattina io e mio fratello 
minore andavamo alla “Messa del fanciullo” 
a piedi lungo una strada di terra battuta, e 
puntualmente incrociavamo nostro padre 
che tornava a sua volta da Messa, dovevamo 
salutarlo con la formula “Sia Lodato Gesù 
Cristo” come stride la violenza psicologica e 
talvolta anche fisica, sui minori di un tempo, 
con il diritto al lassismo dei giovani d’oggi. 
E poi un tributo alla natura, troppo spesso 
violentata ai giorni nostri, scrive Fiocco – il 
pesce catturato con le mani nei corsi d’ac-
qua, tinche, pesci gatto, lucci, carpe e altre 
specie ancora, solo l’anguilla non si riusciva 
a trattenere con le mani, ora dopo il pesce 
è sparita anche l’acqua. Come abbiamo 
ridotto nostra madre terra! - Maestoso il 
suo ricordo del clima natalizio, quando a 
quei tempi era buona e doverosa abitudine 
che in ogni casa fosse costruito un presepio, 
oggi nettamente soppiantato dall’albero 
di Natale, scrive Fiocco - il presepio con le 
statuine di gesso, l’odore del muschio misto 
a quello della cera delle candeline, il pagliaio 
ammantato di neve, l’odore dello stallatico 
e quello del foraggio fermentato nel silos. 
Tanto freddo, tanto di niente, ma anche 
tanto calore umano e ricchezza interiore, 
gioiosa speranza, elogio alla vita-. Un opera 
questa di Carlo Fiocco ricca di spunti pratici 
e morali, addirittura sublime per chi ama la 
meccanica. 

Walter Lotto                                 
lottowalter@libero.it

carlo.fiocco@gmail.com

Opera inclusa 
nella lista d’onore 

del PREMIO
 PIEVE- BANCA TOSCANA 
Diari memorie epistolari.



Talenti 
Carraresi

 
A lato la famiglia Businaro,

Alessandro è al centro tra mamma Vittorina
Papà Agostino e la sorella Sofia.
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Leggendo la sua pur breve, ma in con-
tinua ascesa carriera, si può ben dire 
che Alessandro Businaro ha imbocca-
to la strada giusta per ritagliarsi un 
posto importante nel calcio che conta. 
Alessandro è cresciuto calcisticamente 
nel Due Carrare, nella “nidiata“ di pul-
cini dell’allora tecnico Loris Perilli. Restò 
tre anni a far gol alla corte della socie-
tà del presidente Giampaolo Bellucco, 
svezzato anche da mister Alessandro 
Canella ex giocatore biancoscudato. Si 
ho detto a fare gol, perché agli albori 
della sua carriera Alessandro era un 
promettente goleador. Fu successiva-
mente quando passò nelle giovanili 
del Calcio Padova che Alessandro trovò 
la sua dimensione “intuita“ dal mister 
biancoscudato Lorenzo Simeoni, che 
vide in quel giovane alto e granitico le 
stimmate di un ottimo centrale difen-
sivo. Ed è così che lo troviamo oggi 
dopo che è passato e gioca titolare 
nei giovanissimi nazionali dell’Inter, ed 
è gia stato convocato 2 volte dalla 
nazionale under 16 di mister Rocca ex 
grande giocatore della Roma e della 
nazionale. Sono andato trovarlo a casa 
sua, in una fredda domenica di genna-
io, accolto dal calore della sua famiglia. 
Alessandro che ora vive a Milano ha 
raccontato la sua esperienza di emi-
grante del pallone. «Non è stato facile 

lasciare il paese e gli amici, ma se vuoi 
migliorare e far fruttare le tue doti tec-
niche è un percorso necessario, all’Inter 
ho trovato tanta professionalità e mi 
sono inserito bene.» Come trascorri le 
tue giornate? « scuola e allenamenti , 
4 giorni la settimana, al centro sportivo 
Interello G.Facchetti poi alla domeni-
ca partita.» E con la famiglia lontano 
come la mettiamo? «ho un tutor che 
mi segue in tutto il mio percorso, anche 
scolastico, la società tiene molto anche 
a questo per dare sicurezza a me e ai 
miei famigliari.» A proposito di fami-
glia sentiamo papà Agostino «quando 
è arrivata la proposta dall’Inter ho 
lasciato libertà di scelta ad Alessandro, 
poi con mia moglie abbiamo appog-
giato la sua decisione, certo il distacco 
fisico cè ma è attenuato dal fatto che 
siamo in costante contatto telefonico, 
ci sentiamo almeno tre volte al gior-

no, poi alla domenica si parte e si va 
a tifare per Alessandro e per l’Inter.» 
Mamma Vittorina è d’accordo sul tifare 
Alessandro, un po più tiepida nel tifare 
Inter, si professa di fede milanista ma ci 
tiene a precisare una cosa molto impor-
tante «quello a cui tengo sopra ad ogni 
cosa è la felicità di Alessandro, e vedo 
che in questa sua esperienza lui è felice, 
questo mi da molto conforto.» Fin qui 
la storia di Alessandro, ma attenzione 
la saga dei Businaro potrebbe avere 
un seguito con Sofia la sorella (mila-
nista pure lei!) che si sta imponendo 
a suon di gol nelle file dei pulcini del 
Montegrotto, chissà forse un giorno 
anche per lei ci saranno giorni di gloria. 
Per ora un caloroso in bocca al lupo per 
tutti.

Walter Lotto                                 
lottowalter@libero.it

ALESSANDRO BUSINARO 
DAL DUE CARRARE… ALL’INTER



Bacheca

Nell’ultimo notiziario, per errore, è stato dimen-
ticato l’inserimento del nome di un giocatore, 
della quadra di calcio del Carrara San Giorgio 
anno calcistico 1957/1958. 
Rimediamo subito all’errore.
Da Sinistra a destra: Giorgio Antonello, Tarcisio 
Pizzo, Lino Marcante, Mario Colombo, Mario 
Pescante, Nevio Crivellaro, Pietro Tezzon – 
Allenatore. Accovacciati: Giancarlo Franceschi, 
Antonio Zenga –Portiere-, Pietro Bunarte, 
Waifro Missana, e Silvano Rossin.

CONCERTO I TRE LORIENTI 
Il concerto di Natale con multivisione dei barbapedana, voluto dall’amministrazione, 

ha segnato il tutto esaurito nell’abbazia di Santo Stefano. 
La magia del Natale raccontata con canzoni accompagnate da suoni di usanza di altri tempi 

hanno trasmetto ai presenti un’ora e mezza di forti emozioni grazie a Don Andrea Tieto  
per la disponibilità della Parrocchia di Santo Stefano

In occasione della cerimonia per 
la celebrazione del Giorno della Memoria, 

il Prefetto Ennio Mario Sodano ha riconosciuto 
al cittadino “Alpino Renato Meneghel“ 

la medaglia d’onore concessa ai militari deportati 
ed internati nei lager nazisti durante 

la seconda guerra mondiale.
Il Sindaco Sergio Vason e l’Assessore Mario 

Romanato han voluto congratularsi con l’Alpino 
Renato Meneghel consegnando una targa ricordo 

quale cittadino benemerito. 

Il suo entusiasmo e generosità hanno 
contribuito alla nascita dell’associa-
zione  Nastro d’Argento. Il suo modo 
di esprimere il volontariato è un 
esempio per tutti.
Siamo vicini alle figlie e parenti tutti

L’amministrazione comunale
Assessore alle Politiche Sociali 

Mario Romanato 

MARIA LUISA 
...NON TI 

DIMENTICHEREMO MAI
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Incontro del Sindaco di Due Carrare  con il Sindaco di Chioggia  
nello scambio di auguri natalizi

L’Amministrazione ha voluto 
dare un significativo omaggio 

a tutti i dipendenti SIRZ 
in cassa integrazione

Nevicata 
del 19 dicembre scorsodel 19 dicembre scorso

AMICI 
DELLA TERZA ETA’ 
IN GITA A PAVIA
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Bellissima e affascinante “La Certosa”



ATTIVITÀ DEL GRUPPO COMUNALE
RIPRENDE L’ATTIVITÀ DI SUPPORTO E ADDESTRATIVA
Dopo il periodo estivo che ha visto diversi volontari del Gruppo Comunale 
Volontari di Protezione Civile di Due Carrare, avvicendarsi nei turni di soccorso 
in Abruzzo, è ripresa l’attività consueta del Gruppo che lo ha visto impegnato in 
diverse attività di supporto a varie manifestazioni svoltesi nel territorio comunale. 
Si è iniziato dapprima con l’evento “Vivi due Carrare” che si è svolto il primo fine 
settimana di settembre, kermesse locale giunta oramai alla sua sesta edizione 
che coinvolge le varie realtà associative locali e che vede da diverse edizioni il 
gruppo impegnato in diverse attività di supporto come viabilità, sorveglianza ecc., 
in supporto alla Polizia locale. Successivamente il Gruppo si è occupato dell’ac-
coglienza, e ha svolto attività di supporto al 1° Raduno regionale dei camperisti 
avvenuto per la prima volta a Due Carrare nel mese di settembre. Nel frattempo 
è ripartita l’attività addestrativa che ha visto partecipare quattro volontari del 
Gruppo al Corso Nodistica di I° livello, organizzato dal G.C.V.P.C. di Albignasego 
per i Gruppi del Distretto di Protezione Civile di Padova sud. Il corso assai interes-
sante ha avuto per obiettivo quello di fornire ai volontari le nozioni di base per 

poter mettere in sicurezza loro stessi 
o un compagno in caso di necessità, 
durante le attività di addestramento 
ma soprattutto in interventi di soccorso 
quando ci si trova ad operare in con-
dizioni particolari e pericolose. Il corso 
si è sviluppato su tre incontri serali 
durante i quali anche attraverso lezioni 
teoriche e dimostrazioni pratiche sono 
stati trattati i materiali e i diversi tipi di 
nodi base, in particolare  quelli di giunzione, autobloccanti e di assicurazione; 
l’attività si è conclusa con una esercitazione pratica “sul campo” lungo l’argine 
del Vigenzone in località Cagnola e un test di verifica. I partecipanti al corso a 
nome del G.C.V.P.C. di Due Carrare ringraziano i colleghi istruttori per la profes-
sionalità dimostrata e tutti i volontari del G.C.V.P.C. di Albignasego che hanno 
contribuito allo svolgimento del corso.

Riccardo Malanchin  G.C.V.P.C. di Due Carrare

L’ Associazione 
“CIRCOLO SAN FRANCESCO” 
si presenta: 
TESSERATI + VOLONTARI + ATTIVITÀ =
 ASSOCIAZIONE

Cos’è? E’ un’associazione nata nel 2003, nella 
Parrocchia di Terradura, con lo scopo di “regola-
rizzare” l’apertura al pubblico delle strutture par-

rocchiali, fornisce ai tesserati assicurazione, servizi, 
spazi, attività… Il Circolo San Francesco non ha 
dipendenti, vive grazie ai volontari che prestano 
gratuitamente il loro servizio e a un comitato-diret-
tivo che coordina la vita associativa. 
Chi sono i tesserati? Tutti possono essere tesserati, 
adulti e bambini, la tessera è annuale; la quota è di 
€ 6.00 per i maggiorenni, € 4.00 per i minorenni. 
Nel 2009 si sono tesserate 120 persone…per il 
2010 aspettiamo anche te!
Chi sono i volontari? Tutti possono diventare volon-
tari basta dare la propria disponibilità: serve chi si 
occupa delle attività, chi del bar, chi delle pulizie, 
chi della manutenzione…c’è sicuramente qualcosa 
da fare anche per te!
Quali attività ha svolto nel 2009? Tra le attività 
svolte nel 2009 ricordiamo la tombola per gli anzia-
ni tutte le domeniche pomeriggio, gli incontri serali 
e il campo-scuola estivo per i ragazzi delle superiori, 

le feste, l’animazione e il grest per i bambini…ma 
soprattutto i tanti compleanni che hanno animato 
la sala patronato!
Quali attività svolgerà nel 2010? Per l’anno nuovo 
contiamo di poter proseguire con le attività già 
avviate: la tombola, gli incontri… riconfermiamo la 
disponibilità della sala patronato per compleanni, 
riunioni, attività varie…Tra le novità il comitato-
direttivo  si propone di organizzare una gita al 
presepio di Tricesimo – Udine il 10 gennaio aperta 
a tutta la comunità,  la “1° Festa tesserati e sim-
patizzanti Circolo San Francesco” in primavera e il 
pic-nic delle famiglie il 2 giugno…
Se avete idee nuove, se volete dedicare un po’ di 
tempo agli altri, se vi serve uno spazio per un’occa-
sione…contattateci!

Il Presidente Leandro Cuccato
(circsanfrancesco@libero.it)
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Quando si parla di musica, nel senso comune del termine,  molto spesso 
pensiamo a quella  ascoltata alla radio, alla tv, ai motivetti che ogni giorno 
scandiscono  il quotidiano, nonché a coloro che la producono o interpretano 
visti come modelli ideali.
Ad ogni modo essa ci fa star bene, rendendoci la vita migliore o, perlomeno, 
più sopportabile. Tuttavia non sono molti coloro i quali pensano alla musica in 
modo “attivo”, nel partecipare direttamente alla sua costruzione e diffusione, 
in poche parole suonare uno strumento musicale.
I motivi possono essere molti: la mancanza di tempo, il ritenersi non adatti, il 
costo dello strumento. Nel nostro paese, tuttavia, abbiamo la rara opportunità 
di superare tutto ciò grazie all’ istituzione della Banda San Giorgio di Due 
Carrare che, grazie all’ infaticabile opera del Maestro Lotto, ci offre l’ occasio-
ne di imparare a suonare e a capire la musica in tutte le sue sfumature, ma, 
soprattutto a condividere con altre persone valori positivi quali  amicizia  e  
creatività. Il maestro Lotto insegna musica tutti i mercoledì e venerdì presso la 

scuola media di Due Carrare dalle 14.30 alle 16.00 gratuitamente compreso 
l’uso del relativo strumento musicale; vi aspettiamo quindi numerosi ed entu-
siasti. Siamo presenti con il nostro gruppo anche su facebook per chi vuole 
partecipare.

 Il Presidente Carlo Pescante

Dal vicino al lontano, 
dal familiare all’ignoto,
una nuova sfida educativa:
un sistema formativo integrato.

La programmazione educativo-didattica annuale si 
presenta come un “campus” di scoperta, di esplo-
razione, di conoscenza e risponde con efficacia 
educativa alle Indicazioni per il Curricolo di spicca-
ta impronta etica (Educazione alla Cittadinanza). 
I bambini/e inizieranno un “viaggio” nel quale 
esplorare, ricercare, guardare dentro,  appro-
fondire, analizzare, sperimentare, inventare, 
costruire, giocare... per apprendere e conoscere. 
L’idea di questo itinerario è di accompagnare 
i bambini/esploratori all’interno di percorsi di 
ricerca-azione che, attraverso una metodologia 

scientifico/esplorativa, consentono, non solo di 
acquisire informazioni ma,anche,di sperimentare 
attivamente e comprendere realtà ambientali e 
culturali. La proposta si presenta strutturata in 
tappe che, partendo dalla conoscenza dell’identi-
tà personale di ciascun bambino,  conducono via 
via alla conoscenza della storia locale. Lavorare 
sul territorio,con la co-partecipazione degli enti/
strutture presenti in loco,implementa  la costru-
zione di “luoghi di vita” rispondendo ad esigenze 
di carattere formativo e psicologico. Le finalità del 
percorso didattico si esplicitano a livello:
• Metodologico: stimolare il bambino a operare 

scelte tematiche mirate e individuare fonti adat-
te attraverso esempi di modelling (modellamen-
to), folding(assistenza), peer-tutoring(sostegno 
reciproco) e fading (diventare esperti).

• Contenutistico: favorire la conoscenza delle 
relazioni esistenti tra uomo/territorio e la con-
sapevolezza di come strutture o eventi più 
generali si riflettono sulla comunità-processi di 
territorializzazione.

• Formativo: promuovere esperienze di conviven-
za civile,democratica,pacifica( ipotesi di minima 
la conoscenza della Convenzione sui Diritti 
dell’infanzia,1989) di legalità (rispetto delle 
regole), di rispetto per l’ambiente, di costruzio-
ne di identità.

 …..Il vero viaggio di scoperta  
non è cercare nuove terre, 

ma avere nuovi occhi………
(M.Proust)                                                                      

Toniolo Elisabetta
(docente scuola dell’infanzia)
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Banda Musicale San Giorgio 

Parrocchia San Giorgio: girovagando....qua e là

La musica che migliora la vita



CONQUISTIAMO 
LE NOSTRE ASPETTATIVE

Il 2009 è terminato e il nostro pensiero va al futuro 
con una serie di speranze e di aspettative. La crisi 
nel 2010 sarà tramontata? Una domanda che ci 
facciamo in molti e alla quale si può rispondere nel 
modo più naturale possibile ovvero venendo incon-
tro ai clienti, “coccolandoli” se possibile e cercando 

di fornire loro sempre la stessa qualità di prodotti e 
sempre ottimi servizi.
Chi ha sempre seminato bene ha sempre poi rac-
colto, la concorrenza di certi colossi commerciali 
senza personalità non deve certo farci tremare ma 
piuttosto dovrebbe infondere in noi più coraggio 
per far comprendere al consumatore quali sono i 
valori aggiunti nel fare acquisti in un piccolo e medio 
negozio.

L’attendismo non sempre può essere una soluzione, 
stare sull’uscio per paura di uscire non è il rimedio 
migliore ma reagire con nuove strategie che posso-
no essere anche banali ma efficaci per attrarre nuovi 
clienti e mantenere vivo l’entusiasmo di quelli già 
fedeli. Pensiamoci, il 2010 è iniziato !!!
BUON INIZIO ANNO A TUTTI!

Fiduciaria Ascom per Due Carrare
Romina Furlan

Impressioni di quattro soci  in visita 
agli ospedali sostenuti dall’Associazione
Dopo reiterati inviti da parte di Padre Stefano Zuin, 
finalmente quattro soci hanno accettato di  fare 
visita ai nosocomi che sosteniamo in Malawi e 
Zambia. Sono partiti il 26 ottobre e sono rientrati 
il 13 novembre:  18 giorni catapultati in una realtà 
per molti aspetti affascinante, per altri sconvolgen-
te. Affascinante la bellezza selvaggia della  natura 

afrricana, l’accoglienza festosa dei numerosi bam-
bini e delle comunità dei villaggi, la partecipazio-

ne  gioiosa  alle celebrazioni 
liturgiche all’ombra di grandi 
mango. Sconvolgente la mise-
ria che sottrae a molti la digni-
tà di uomini e riduce alcuni 
bambini a piccoli scheletri 
dal ventre rigonfio. Il primo 
ospedale visitato è stato il 
“Mtengowanthenga”in 

Malawi. Essendo la prima tappa l’impatto è stato 
molto forte: camere zeppe di letti, promiscuità dei 
malati, l’aids che imperversa e, all’esterno, avvolte 
dal fumo intenso di fuochi improvvisati,  donne che 
preparavano il pasto per i propri familiari degenti. In 
Africa, infatti, molti ospedali non sono attrezzati del 
servizio di cucina. Gli ospedali “Lumezi” e “Minga” 
visitati in Zambia, nelle due tappe successive, versa-
vano in condizioni  analoghe, ma non c’erano attese 

diverse. E’ stata una vera soddisfazione per i nostri 
soci osservare, invece, le migliorie apportate dalle 
opere realizzate dall’Associazione: l’impianto idrico, 
la sala operatoria, il muro di recinzione, una strada 
di 6 Km che permette l’accesso a un nosocomio nel 
cuore della savana. L’ultimo ospedale  visitato sulla 
via del ritorno è stato il “Kapiri”, in Malawi,. Forse 
perché ormai avezzi al livello di povertà, è risultato 
quello più attrezzato ed efficiente.  Le suore dei 
vari ospedali hanno ringraziato l’Associazione, sia 
per i farmaci che per i fondi a sostegno di progetti 
e hanno sottolineato che la buona qualità del loro  
servizio è  attribuibile soprattutto al nostro aiuto.
La visita ha lasciato nel cuore dei quattro soci il 
ricordo  di un’esperienza indimenticabile e una forte 
carica energetica per testimoniare a tutti i benefatto-
ri, amici e sostenitori dell’Associazione la bontà del 
cammino intrapreso.  

La Presidente
Maria Angela Cappellozza

22 

Fiduciaria Ascom per Due Carrare

ASSOCIAZIONI

L’albero della piuma Onlus - Paesani nel cuore dell’Africa
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Una giornata speciale

Sembrava uno scherzo di Halloween quando venerdì 30 ottobre 2009 alle 
ore 10 sono arrivati alla scuola dell’infanzia Sacro Cuore i carabinieri. Due 
carabinieri in divisa, con la volante di servizio hanno fatto visita ai bambini 
della scuola. 
Tra lo stupore e la curiosità di alcuni passanti si è svolta per i piccoli una 
mattinata speciale. Il coinvolgimento del corpo dell’Arma è una delle tappe 
proposte dalla progettazione annuale per l’A.S. 2009-2010 che tra gli obiet-
tivi vede primeggiare l’incontro tra i bambini e la pratica dei mestieri. E’ bello 
pensare ai bambini come membri attivi di una società, coinvolti direttamente 
nei processi di costruzione del sapere e di socializzazione. Conoscere i mestie-
ri significa avere la percezione dell’attualità, di ciò che si muove intorno a 
noi e, nel caso dei bambini, significa intraprendere un viaggio alla scoperta 
di cose mai banali; quante volte sentiamo esprimerli in merito al sogno “da 
grande voglio fare…”. 
Un sogno che per la nostra scuola è diventato ispirazione ideale per lavorare 
sulla realizzazione di un progetto su misura per piccoli. Attingere alle risorse 
che il territorio e la società offrono in ambito lavorativo, significa  rafforzare 
il patto formativo tra una scuola attiva e la rete sociale. 
Il corpo docente e i bambini ringraziano la Compagnia Carabinieri di Padova 
per essere diventati insegnanti in divisa per un giorno; ringraziamo  inoltre 
tutti i professionisti che vivono il lavoro come una missione e per la condivi-
sione del loro quotidiano: il rito autunnale della vendemmia, gli allenamenti 

della vita circense, l’arte di fare il pane, utilizzare i mezzi per la cura e tutela 
della salute e della sicurezza…
Questi sono i passi del nostro percorso didattico.

Un membro del comitato di gestione 
 Mauro Crivellari

A.A.P.A.T.   ASSOCIAZIONI  ASSOCIATE 
PER L’AMBIENTE SUL TERRITORIO

Formare dei bravi cittadini nel mondo è il nostro principale 
obbiettivo e per raggiungere questo traguardo le nostre 
attività fanno parte di un programma particolarmente 
articolato. In fase di programmazione, la prima cosa che teniamo presente 
sono chiaramente i ragazzi a cui ci rivolgiamo, pertanto abbiamo un Progetto 
Educativo di gruppo, questo progetto tiene in considerazione le direttive del 
Progetto di Zona (la nostra è una delle più vaste in quanto comprende gruppi 
da Montemerlo – Selvazzano – PD centro fino a Chioggia) ed a sua volta si 
avvale del progetto Regionale ed al progetto Nazionale. Entrambi i progetti 
hanno durata triennale in modo da sviluppare un percorso educativo, ciò 
comporta una formazione permanente dei capi.
Come ogni progetto che si rispetti, nasce da esigenze diverse che demo-
craticamente vengono discusse, accettate, analizzate in ogni loro forma per 
poi essere realizzate e successivamente verificate. La fase di realizzazione si 
suddivide sempre in una prima realizzazione da parte dei capi ed una seconda 
con i ragazzi.
In un momento politico come quello attuale, l’AGESCI si sta ponendo una 
marea di quesiti, soprattutto perché molte leggi emanate sono in contrasto 
con il nostro essere Associazione ed il dibattito a livello di capi è molto attivo 
e dinamico.
La nostra Zona cogliendo questo movimento interno ha optato di lavorare 
sulla legalità; il progetto è molto ambizioso e, affrontandone i vari aspetti, sta 
cercando di individuare la linea sottile che differenzia l’illegalità dalla legalità. 
Il nostro gruppo, con quello di Conselve e di Albignasego, sta analizzando 
questo tema rivolgendo l’attenzione all’aspetto ambientale e socio ambien-
tale. Considerando che nel nostro Comune c’è una ricchezza di associazioni 
che, se pur lavorando in settori diversi coprono quasi tutti gli ambiti socio 
– culturali, volevamo invitare tutte le associazioni presenti e/o singoli privati, 
a farci pervenire eventuali osservazioni utili a migliorare dal punto di vista 
ambientale il nostro territorio, oppure delle analisi già precedentemente con-

siderate e/o situazioni dimenticate. Una volta raccolto il materiale vedremo il 
da farsi, se evento e/o serata informativa e qualora si rilevasse qualcosa di utile 
alla comunità garantiamo la nostra collaborazione per informare la Pubblica 
Amministrazione sia attuale che futura. Teniamo a precisare che l’iniziativa 
non vuole assolutamente prendere posizioni partitiche, ma vuole solo creare 
una collaborazione tra associazioni ed eventualmente vuole essere una voce 
costruttiva.
Aspettiamo tutte le Vostre idee o le osservazioni che potete inviare a: age-
sci.duecarrare1.scout@live.it oppure telefonando ai numeri: 049.9100114 
(Monica), 347.3844418 (Marco), 348.3503575 (Bepy), 348.5247904 
(Paolo).

Buona Strada
La Comunità Capi - Due Carrare 1

23 
GENNAIO 2010

ASSOCIAZIONI

Scuola dell’ infanzia Sacro Cuore - Parrocchia Carrara S. Stefano

A.G.E.S.C.I. – Gruppo Due Carrare 1



Cari Avisini siamo arrivati all’inizio dell’anno, speriamo che sia un anno di 
pace e salute per tutti, Vi invito sempre ad essere presenti periodicamente alle 
donazioni del sangue mantenete fede al Vostro grado di idoneità. Però questo 
non è sufficiente, io dico sempe di venire a fare le donazioni con regolarità vi 
raccomando di fare del  Proselitismo, di parlare e cercare di convincere parenti 
ed amici di seguire il Vostro esempio, esemplerare e gratuito, il fabbisogno di 
sangue dei nostri ospedali è sempre superiore alla disponibilità. Impegnamoci, 
perché anch’io sono un donatore, a dare il massimo di noi stessi e fare il 
possibile per recuperare il deficit di raccolta. Pensate che con solo una dona-
zione, potete salvare una vita umana. Vi ricordo inoltre che ad ogni dona-

zione vengono effettuati dopo il prelievo tutti gli esami per essere idonei. E 
precisamente: emocromo, creatininemia, glicemia, protidemia, colesterolemia, 
trigliceridemia, ferritinemia, transaminasi alt, test hiv, test eia per sifilide, test 
hbsag, test anti hcv , nat  e tanti altri. Vi ricordo inoltre le prossime date per 
le donazioni che sono le seguenti: 28/02/2010 - 11/04/2010 - 23/05/2010  
04/07/2010 - 12/09/2010 - 14/11/2010. 
Vi aspetto numerosi. Saluti a tutti e…. Buone donazioni, VENITE A DONARE 
IL SANGUE !!! E’ IMPORTANTE SALVARE UNA VITA.  
P E N S A T E C I !!!!!!

Il Presidente Francesco De Luca

ASSOCIAZIONI

AVIS Due Carrare 

Pgs Carrarese Euganea
Mentre scriviamo l’aria si sta tingendo delle magiche atmosfere del NATALE, 
è tempo di fare il punto in casa della P.G.S Carrarese Euganea Volley. 
La stagione agonistica è giunta ad un terzo del suo tambureggiante cam-
mino, non sono mancate le soddisfazioni dalle nostre squadre più rappre-
sentative, le serie D femminile e maschile. I nostri atleti hanno ben presto 
assimilato i ritmi imposti dalla nuova categoria e stanno inanellando risultati 
che fanno ben sperare per il raggiungimento dell’obiettivo dichiarato a inizio 
stagione, la salvezza. Anche la società ha dovuto adattarsi e organizzarsi per 
far fronte alla nuova realtà. 
«Come si sa – dice Patrizio Casumaro, presidente della società – questi 
campionati hanno portata regionale, le trasferte sono più lunghe e impe-
gnative e per evitare a tecnici e giocatori disguidi e disagi abbiamo creato un 
nuovo assetto organizzativo approntando un pulmino per i trasferimenti più 
consistenti. Vinta qualche incertezza iniziale ora i meccanismi sono ben oliati 
e tutto procede bene». 
Il presidente poi si sofferma e parla con entusiasmo della costante crescita del 
settore giovanile: «tutti si stanno impegnando per raggiungere gli obiettivi 
fissati, ma una citazione particolare va all’ottimo esordio della 2° divisione 
maschile guidata da Riccardo Mari “Riki“, buone prestazioni anche per 
l’under 14 femminile diretta da Silvia Casumaro, e per l’under 16 di Antonio 
Ferrato, squadre ben posizionate nelle rispettive classifiche e lanciate verso 
la conquista di un piazzamento utile (passano le prime 4 di ogni girone) che 
da diritto alla disputa dei campionati d’eccellenza, entusiasmo e grande 

partecipazione anche nel minivolley autentico vivaio della nostra società». 
Infine spazio alla ginnastica ritmica, piccoli boccioli di rosa (di cui alleghiamo 
una foto) che crescono in simpatia e tecnica grazie agli insegnamenti delle 
allenatrici, Beatrice, Elena, Silvia e Virginia. Le ragazze della ritmica parteci-
peranno alle gare di P.g.s e AICS .In bocca al lupo a tutte.

Walter Lotto

partecipazione anche nel minivolley autentico vivaio della nostra società»
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Pro Loco Due Carrare - Programma e tesseramento anno 2010
Cari soci, amici e simpatizzanti l’anno 2010 è 
iniziato e siamo lieti di proporvi alcune iniziative 
ed interessanti agevolazioni, se rinnoverete l’iscri-
zione o diventerete soci della nostra Associazione.  
Domenica 21 febbraio il Museo dell’Aria e la Pro 
Loco promuovono un corso di potatura della rosa. 
Domenica 11 aprile si svolgerà la sesta edizione 
della Caccia al tesoro, evento benefico a favore 
dell’Istituto Oncologico Veneto, che coinvolgerà 
diverse aziende del territorio, che accoglieranno 
i partecipanti lungo itinerari enogastronomici, a 
piedi, in bici o in auto, con domande sul territorio, 
prove di abilità e degustazioni. 
Domenica 30 maggio si svolgeranno la trentesima 
edizione della famosa Remada a Seconda e la 
sesta edizione della Golosa Bike una manifesta-
zione enogastronomica itinerante alla scoperta 
delle eccellenze gastronomiche del padovano, in 

collaborazione con gli “Amici della Bicicletta”e 
“Strada del vino dei Colli Euganei”. Il 31 maggio  
in occasione della Festa del SANTO PATRONO e 
della Pro Loco verranno raggruppati alcuni eventi 
come “Vivi 2Carrare”, il Raduno dei Camperisti,  
la Rievocazione storica e la cena medioevale. In 
giugno a partire dal primo venerdì sera si svolge-
ranno tre Incontri in cantina ad ingresso libero, in 
collaborazione con le associazioni “Strada del vino 
dei Colli Euganei” e “Lo squero, storia e cultura 
padovana” per la terza edizione di “Dietro il pae-
saggio” allo scopo di conoscere la cultura nascosta 
dietro le forme della terra. 
Al termine degli incontri si assaggeranno vini e 
prodotti locali.  
L’iscrizione alla Pro Loco ha un costo annuale di € 
10,00 e grazie all’U.N.P.L.I. CARD si può usufruire 
di sconti considerevoli con la SAI Assicurazioni ed 

una serie di agevolazioni con Alpitour Viaggi, con-
cessionarie auto-moto, agriturismi, B.& B., hotel, 
camping, ristoranti, acquisto libri, ingresso musei, 
mostre, telefonia, elettrodomestici e molto altro 
(visitare il sito www.unplicard.com). 

Per iscriversi o rinnovare l’iscrizione 
potete contattare: 
Avesani Ricciarda  Presidente 049-9125008  
Rebecca Angelo Vice Presidente 049-525337 
Mattiolo Roberto Segretario 049-9125135 
Lionello Giacinto 049.526353
Corazza Giuseppina 049.9115355
Borella Laura 049.9115135
Guolo Alberto 049.9100075
Pistore Carlino 0499100173 
Buson Loris 0429 779456    
Segato Giorgio 0499100548
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La ASD compagnia “Arcieri Carraresi” è nata un anno fa per volontà degli 
arcieri di Due Carrare che fuoriescono dalla società “Arcieri Tre Piume”. Dopo 
tanti anni di attività sportiva fuori Comune abbiamo deciso di far nascere e 
vivere una Società di tiro con l’arco a Due Carrare. 
Già l’anno scorso con l’attività giovanile siamo riusciti a qualificare tre atleti 
per le finali regionali dei “Giochi della Gioventù”. 
La Compagnia “Arcieri Carraresi” è affiliata presso l’Associazione Italiana di 

Tiro con l’Arco e con essa partecipa a tutte le gare federali sia nazionali che 
internazionali; le specialità sportive di tiro con l’arco a cui gli atleti possono 
partecipare sono: Arco nudo, Arco olimpico, Arco compound ed Arco storico. 
I nostri Istruttori federali sono in grado di insegnare tutte le specialità sopra 
elencate sia per i giovani che gli adulti. 
La nostra volontà di Arcieri Carraresi” è quella di lavorare e crescere nel 
nostro territorio comunale.

ASD compagnia “Arcieri Carraresi” 

Il giorno 26/10/2009 si è svolta l’Assemblea 
Ordinaria dei soci dell’ A.S.C. Festeggiamenti S. 
Giorgio per eleggere il Nuovo Consiglio Direttivo 
ed Esecutivo per il biennio 2010/11. 
Il risultato delle votazioni è stato il seguente:
Moro Federico e Stefani Roberto voti 31, Nalotto 
Sergio voti 30, Berto Loris voti 26, Rizzotto Paolo 
voti 21, Peraro Sabrina voti 19, Baldin Marisa 

voti 16, Bedore Erika e Rossi Adriano voti 15, 
Businaro Emanuela voti 11, Bedore Pierangelo 
voti 9. Successivamente il giorno 09/11/2009 
sono state decise le seguenti cariche giuridi-
che Direttivo: Presidente: Moro Federico, vice 
pres.: Stefani Roberto, segretari: Rizzotto Paolo e 
Peraro Sabrina, tesorieri: Nalotto Sergio e Berto 
Loris. Esecutivo Revisori:Baldin Marisa, Bedore 

Erika,Bedore Pierangelo,Businaro Emanuela, Rossi 
Adriano.
Il Presidente uscente Bedore Pierangelo Augura al 
nuovo Direttivo e al suo Presidente Moro Federico 
un buon lavoro, e si rende disponibile ad affiancarli 
per la buona riuscita delle prossime manifesta-
zioni.

Bedore Pierangelo

A.S.C. Festeggiamenti San Giorgio
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FUTURO INSIEMEFUTURO INSIEME
E’ difficile congedarsi dal mandato ricevuto dagli elettori nel 2005

senza ammettere che sono stati fatti degli errori che potevano essere evitati.

La cosa che più mi tormenta è di non essere riuscito, in qualità di capogruppo di maggioranza,  a 
ricomporre lo strappo venutosi a creare all’interno della maggioranza con l’ex assessore alla cultura e 
sport prof.ssa NEGRISOLO Pierangela e con l’assessore all’urbanistica e alle politiche sociali SCHIAVO 
Chiara. Per la verità molti sono stati i momenti di difficoltà, ma la ragione ha sempre prevalso trovando 
soluzioni a volte inimmaginabili. Mentre sto scrivendo mi auguro che la ricomposizione possa verificarsi 
attraverso il buon senso di tutti, soprattutto da parte di chi, più di altri, ha dimostrato insofferenza verso 
l’altro!. Mettendo da parte vecchie storie e guardando al futuro si possono creare nuove e più rinnovate 
condizioni per rinsaldare una alleanza temporaneamente interrotta. Non guardate alle poche cose, magari 
non riuscite, bensì a quanto di positivo insieme siamo riusciti a fare 

Se molto è stato fatto sicuramente il merito va al primo cittadino; al Sindaco Sergio VASON che 
con pazienza e forte dedizione è riuscito a concludere un mandato sostenuto da una lista civica “Futuro 
Insieme” espressione di tanti orientamenti politici ma uniti da un programma elettorale che per il 90% è 
stato completato.

Io penso vadano ricordati gli impegni su cui si era costruita una campagna elettorale che poi ha dato i 
sui frutti con una vittoria segnata soprattutto dall’impegno per l’eliminazione di un progetto fognario non 
condiviso con la cittadinanza. La nostra bandiera era ed è aver realizzato un progetto di rete fognaria 
senza un impianto di depurazione previsto a nord di Cornegliana.
Le promesse sono state mantenute poiché si è trovato un accordo con il vicino comune di Pernumia che ha 
accolto nel suo depuratore già esistente tutte le reti di acque nere del nostro territorio comunale. Questo 
significa chiudere i depuratore di Terradura, di Due Carrare e quello di Chiodare. Per Chiodare i 
lavori sono programmati per il 2010. E’ stato un grande, grandissimo risultato. Come tutti possono vedere 
i lavori sono ancora in corso nelle vie Figaroli, Da Lisca e Cuccara. Alle persone che abitano in queste 
vie va rivolto un grazie per le difficoltà patite durante i lavori. 

Altro risultato conseguito senza non poche difficoltà: la chiusura della porcilaia. Un atto di coraggio che 
ha rimosso una disagio abitativo di notevole impatto per il costante permanere di odori per un raggio di 
parecchie centinaia  di metri.  

Avevamo in progetto il rinnovamento del Piano 
Regolatore Generale (P.R.G). Ci siamo quasi riu-
sciti. Ci manca l’approvazione, a tutt’oggi, del 
Piano di Assetto del Territorio (P.A.T.) da parte 
della Regione Veneto. Ora stiamo lavorando per 
predisporre il Piano degli Interventi (P.I.) con 
la speranza di portarlo in adozione prima della 
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scadenza del mandato elettorale. L’obbiettivo era quello dell’approvazione,  purtroppo non c’è il tempo 
materiale in quanto le elezione previste per il mese di maggio sono state anticipate al mese di marzo 2010.  
Comunque il nostro impegno era, è, e sarà quello di dare delle risposte concrete ai cittadini sia a chi 
abita nelle zone agricole che vogliono “sistemare” i propri figli vicini alle loro abitazioni e a coloro 
che con la formazione della cooperativa prevedono di raggiungere il proprio obiettivo di avere una 
casa di abitazione in proprietà. Abbiamo dato tutta la nostra disponibilità per costituirla, l’obbiettivo è stato 
raggiunto, ora daremo tutto il nostro contributo per soddisfare pienamente le loro richieste. 

Il palazzetto dello sport è un progetto da realizzare. Rimane nel nostro programma come un obiettivo da 
raggiungere, infatti abbiamo effettuato una apposita variante per recuperare l’area necessaria per insedia-
re la nuova struttura sportiva. Essa è prevista a nord delle scuole elementari e medie di San Giorgio.

Altra grande questione ancora irrisolta, è il centro commerciale previsto nella zona sita ad ovest dell’usci-
ta del casello autostradale. Irrisolta perché la proprietà ha manifestato la volontà di dare corso a quanto 
la sentenza del Consiglio di Stato le ha riconosciuto, ma mi pare che i tempi biblici con i quali vengono 
affrontate le varie fasi di progettazione, lascino intendere che da parte della stessa ci sia poca convinzio-
ne, quindi rimane aperta la possibilità di un eventuale cambio di destinazione d’uso di quell’area, 
come da noi auspicato, come da delibera di consiglio Comunale del 22.07.2008, n 39 

Se vi sono state delle inadempienze, per non aver realizzato alcuni lavori, queste sono imputabili alla 
mancanza di disponibilità economica ad affrontarne la spesa. Di fronte a questo grave problema abbiamo 
optato per eseguire le opere più importanti che tutelassero la sicurezza dei cittadini, vedi le rotonde e le 
piste ciclabili, anziché accendere dei nuovi mutui che avrebbero indebitando ulteriormente il Comune. 
L’altra strada poteva essere quella di aumentare la percentuale di ICI ancora esistente per la seconda 
casa, per i terreni agricoli ed edificabili nonché le attività produttive.  Visto il momento di crisi economi-
ca credo che sarebbe da incoscienti togliere ulteriore tributi dalle tasche dei cittadini, ecco perché 
alcuni lavori sono rimasti da completare, vedasi l’asfaltatura di alcuni tratti di strade.

Un grande merito dei successi raggiunti va riconosciuto ai dipendenti comunali i quali con limitati 
mezzi a disposizione e con scarse risorse umane (basta ricordare che abbiamo un dipendente ogni 300 
abitanti contro una media di 100 nei comuni del sud) sono riusciti a far conseguire all’Amministrazione 
Comunale obietti veramente importanti.

Va da parte mia un grazie alla minoranza, ed in particolare al suo capogruppo, che con grande onestà 
intellettuale e competenza professionale, ha in questi quasi cinque anni, condotto una opposizione leale 
a volte astiosa, perché mirata a mettere in difficoltà la maggioranza, ma sempre rispettosa della persona 
e della istituzione. Grazie.

Un grazie anche agli attuali assessori ed ai consiglieri tutti che con pun-
tualità, presenza e rigore hanno assolto alla funzione loro affidatagli dagli 
elettori.

Infine un grazie a tutti i cittadini perché riconfermino il loro consenso, 
se ritengono, ovviamente,  che da parte nostra si sia assolto agli impegni 
assunti nel 2005 con il programma elettorale allora proposto.  
    

bedorin.danilo@katamail.com 

Capogruppo di Maggioranza
 Arch. Danilo Bedorin 
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È innegabile che molte cose siano state fatte e certamente alcune 
utili, ci torneremo alla fine, ma se consideriamo l’eredità di 
quasi 6 milioni di euro che hanno avuto 
a disposizione, gli ingenti finanziamenti arrivati 
da Regione e Provincia e quanto sta realizzando, con fondi pro-
pri, il Centro Veneto Servizi (tutte le fognature sono pagate 
da tutti noi nella bolletta dell’acqua) probabilmente questa 
massa di risorse poteva essere gestita molto meglio.

Partiamo proprio dai lavori ancora in corso: quello 
della fognatura è di sicuro un cantiere impegnativo e tutti ci augu-
riamo che i benefici valgano il prezzo dei mesi, compresi quelli che 
mancano per vederne la fine, di gravi disagi che hanno portato sia 
ai residenti delle strade interessate direttamente dal transito delle 
condotte (imprigionati per mesi) sia a tutti coloro che per muoversi 
nel territorio hanno dovuto sobbarcarsi percorsi a sorpresa, ogni 
volta diversi, e deviazioni modificate dalla sera alla mattina. Certo la 

Del sostanziale smantellamento del servizio di 
Polizia Locale abbiamo già detto: è uno dei numerosi e lam-
panti episodi dell’improvvisazione e del pressappochismo con cui ci ha 
amministrato il sindaco Vason: fuga pregiudiziale dall’Unione senza 
un’idea o un progetto alternativo per ritrovarsi catapultati all’organico 
del 1995: tre uomini in tutto! Inutile meravigliarsi, quindi, se non si 
vedono vigili per le strade. Alla faccia della tanto sbandierata 
vigilanza del territorio!

Parliamo anche di un altro aspetto 
della SICUREZZA: quella dei ragazzi che fre-
quentano la scuola media! Sempre nel bilancio del 2005 
c’erano le somme necessarie al completamento della sostituzione 
dei serramenti e dei vetri dell’edificio (atrio, palestrina, segreteria 
ed uffici, ecc.). Dopo cinque anni vediamo che i soldi sono stati 
dirottati su altre cose e i serramenti vecchi e pericolosi perché non a 
norma e con lastre di vetro singole sono ancora lì al loro posto! Altre 
priorità evidentemente! Ma la sicurezza delle scuole del capoluogo 
continua a non esserci anche perché il famigerato “HANGAR” che 
un po’ soddisfa le esigenze dello sport, unito all’uso continuato di 
palestra e palestrina, tutte racchiuse all’interno dell’ambito scolastico, 
continua a mischiarne i frequentatori. Risultato: la scuola media 
ha ancora le porte aperte fino a notte inoltrata! Appare 
chiaro quindi che la vecchia idea di rendere totalmente 
separati l’ambito dell’istruzione da quello dello sport 
non era così peregrina!

QUELLI CHE…
QUANDO SARANNO MANDATI A CASA,QUANDO SARANNO MANDATI A CASA,

… SARA’ SEMPRE TROPPO TARDI!… SARA’ SEMPRE TROPPO TARDI!
Riprendiamo il discorso da dove lo avevamo 
interrotto nel numero precedente. D’altra parte come non 
pensare che, dopo l’autodifesa sul tema del Centro Commerciale e le 
pagine a questo dedicate, il sindaco e i suoi si sarebbero accontentati! 
Mentre stiamo scrivendo queste righe non abbiamo ancora avuto il 
piacere di leggere quelle dell’altra volta, E mentre voi cittadini le state 
leggendo mancheranno ormai pochi giorni alle elezioni per il nuovo 
sindaco e il nuovo Consiglio Comunale ma, fino all’ultimo minuto, 
sarà sparso incenso sui risultati del quinquennio.
Noi, gruppo consigliare “INSIEME per DUE CARRARE”, vogliamo 
cogliere questa occasione finale per rispettare, ancora una volta, 
l’impegno che avevamo preso con tutti i cittadini di fare le nostre 
proposte e di vigilare attentamente sul rispetto dell’in-
finito elenco di promesse che il sindaco e i suoi avevano 
fatto! Può apparire sconfortante verificare che la blindatura del 
gruppo di maggioranza ha reso inutile ogni idea da noi lanciata e che 
ogni spunto proposto sia stato bocciato, ma tant’è! Salvo poi scari-
care le responsabilità dei fallimenti e degli errori su altri (compresi 
taluni dipendenti).  
Due paginette sono poche ma, tenendo sott’occhio anche l’articolo 
dello scorso numero, dovreste farvi almeno un’idea del perché questo 
sindaco e questa giunta non meritano la riconferma! 

prima scusa che viene addotta è che i lavori li sta facendo un altro 
(c’è sempre un altro che ha la colpa delle cose che non funzionano! 
Salvo attribuirsene il merito se tutto va bene) ma la domanda che 
sorge spontanea è: pretendere che i lavori fossero organiz-
zati in modo da non bloccare il paese sarebbe stato da 
marziani, caro assessore ai LL.PP.? Siamo anche in attesa di 
vedere in che condizioni saranno ridotte alla fine le strade utilizzate 
come deviazioni (eclatante il caso di via Verdi). E’ necessario anche 
ricordare anche che la parte dei lavori, quelli stradali di allargamento 
e della ciclabile, che stanno interessando le vie Figaroli e San Pelagio 
erano finanziati già nel bilancio del 2005 (decisi nel 2004) e ci sem-
bra che 5 anni siano tantini per essere arrivati a vederne 
il traguardo, o no?
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Gruppo consigliare “INSIEME per DUE CARRARE”

Moreno Salvò, Egidio Bergamasco,
Giovanni Pizzo, Giuseppe Greggio, Giorgio Chinchio

  nostra Comunità ed il nostro territorio

Vogliamo citare altri esempi 
di improvvisazione? 
Il modo nel quale è stata gestita la vicenda della tangenzia-
le di Montegrotto merita almeno un breve riepilogo. Prima 
il sindaco firma un accordo che taglia definitivamente la bretella 
stradale Mezzavia-Sant’Antonio e rimanda a data da destinarsi (?) 
quella Saline-Campolongo. Poi rincorre ANAS Regione e Provincia per 
recuperare i soldi ma della bretella (ha promesso la fine dei lavori ad 
aprile 2010) ci sono per ora solo sette-otto metri di tubo in un fosso. 
E del semaforo di Mezzavia? Visto che ha promesso che debba 
rimanere aperto, se ne frega della sicurezza dei cittadini e sottoscrive 
l’accordo che mantiene solo le pericolosissime svolte a destra (in 
uscita verso Padova e in entrata da Monselice). Al momento di ratifi-
care l’accordo però, in Consiglio Comunale, propone il mantenimento 
integrale della situazione di oggi! Che almeno ci fa sentire tutti un po’ 
più tranquilli, sul fronte dei possibili incidenti, ma che dovrà essere 
accettato dall’ANAS (?). Con soli tre anni trascorsi dalla sua prima 
firma, il sindaco è riuscito a scoprire l’acqua calda! 

Tra le cose positive di questo quinquennio dobbiamo ricordarne 
almeno tre: 

1) i pur tardivi (i soldi c’erano dal 2005) lavori sulla 
viabilità di collegamento tra il capoluogo e Mezzavia-
Terradura erano un intervento necessario che finalmente darà 
risposta adeguata sul fronte della sicurezza stradale. Peccato non aver 
iniziato anche i lavori del terzo stralcio dall’autostrada verso il castello 
di San Pelagio! 

2) il Centro di Medicina Associata di Santo Stefano sta 
diventando sempre più un punto di riferimento per l’as-
sistenza medica, tanto da pensare che sia necessario un potenzia-
mento della struttura per aggiungere ulteriori servizi. 

3) la “Casa dei Carraresi” oltre ad essere la degna sede 
del Consiglio Comunale è la struttura che mancava che 
perché si potesse parlare in concreto di attività sociali. 
Il cospicuo numero delle presenze per manifestazioni temporanee o 
fisse è un buon punto di partenza, c’è però ancora molto da lavorare 
per farla diventare veramente la casa di tutti i carraresi! 

Di queste tre importanti realizzazioni vogliamo ricorda-
re che, prima del taglio dei nastri fatto da altri, il merito 
va all’amministrazione del sindaco Bergamasco che ha 
voluto queste opere e le ha finanziate.

Nel frattempo però ipotizza di usare i soldi recuperati per 
la bretella non fatta, e all’uopo cacciati da Regione e Provincia, per 
trasformare in Provinciale via Vo’ di Placca. Ovvero: rotato-
ria all’imbocco su via Mezzavia, immissione sulla statale pressoché 
inalterata e strada “migliorata” a tal punto che gli eventuali carichi 
eccezionali che dovessero muoversi dalla SIRZ uscirebbero al nuovo 
incrocio con via Centro Terradura! 
Non si sa niente invece dell’altro colpo di genio da realizzarsi nella 
zona: la progettata rotatoria all’inizio di via Foscolo che a dire 
del sindaco e dei suoi dovrebbe rallentare la velocità sulla Provinciale 
(che però nel frattempo non lo sarà più). Ben venga il rallentamento 
ma nel frattempo non sarebbe stato meglio mettere in sicurezza 
l’attraversamento di via Cuccara di fronte al cimitero? E comunque 
i nostri geniali assessori non hanno pensato che la rotatoria creerà 
un nuovo flusso di traffico interno al quartiere residenziale e che per 
questo nessuno si fiderà più a lasciare uscire da soli i bambini per 
andare a scuola o a giocare? Altro che “piedibus”!

Non siamo stati ovviamente esaurienti, abbiamo voluto dare solo 
alcuni spunti per una valutazione dell’operato dell’Amministrazione 
uscente nel quinquennio 2005.2010.

La campagna elettorale, poi, sarà un’altra cosa e, con i mezzi a nostra 
disposizione, cercheremo di essere ancor più puntuali e non dimen-
ticare nulla di quanto è stato fatto,  come e perchè. È comunque il 
punto di partenza per progettare il futuro dei nostri cittadini e del 
nostro territorio, insieme!

COGLIAMO L’OCCASIONE PER FORMULARE 
A TUTTI I CITTADINI DI DUE CARRARE 

I MIGLIORI AUGURI PER IL 2010



Campeggio Club Padova-Raduno campeggiatori 11-13 settembre 2009

Un GRAZIE da 
Suor Michela Dainese

Associazione culturale Antico Cerchio

Centro di Aiuto alla Vita

Cometa A.S.M.M.E.

ANGOLO DELLA POSTA

A chiusura della raduno Campeggiatori, 
ci sentiamo in dovere di ringraziare 
quanti hanno contribuito alla realizza-
zione di quest’evento.
Noi campeggiatori abbiamo ricevu-
to una calda accoglienza, siamo stati 
accompagnati a cvisitare alcuni dei 
vostri piccoli tesori nascosti e, ai più 
sconosciuti, abbiamo potuto conosce-
re la vostra gente cordiale e gentile, 
abbiamo conosciuto le vostre moltepli-
ci iniziative sul territorio e siamo felici 
di questo. Ci è spiaciuto che molti cam-

pieristi non abbiamo colto l’occasione 
di questa bella accoglienza, pensiamo 
anche che, in futuro, coordinandosi si 
possa fare di più.
Siamo particolarmente lieti che una 
Amministrazione si sia fatta promotrice 
di un raduno di camper, e vi assicuro 
che nel Veneto non sono molte, perché 
ciò, a nostro avviso, vuol dire che rico-
noscete in questo mezzo una potenzia-
lità turistica valida e moderna.
Il nostro impegno è ora di informa-
re la comunità camperistica di queste 

opportunità da voi offerte e contiamo 
che presto si possa disporre di un’area 
riservata ai camper dalla quale partire 
in bici per visite culturali ai parecchi siti 
che si trovano sul vostro territorio e che 
voi già state documentando sia su car-
taceo che in WEB. Rinnovo pertanto il 
nostro rimgraziamento anche per aver 
avuto modo di conoscervi ed apprez-
zarvi personalmente. Con stima.

Angelo Paccagnella
Per il Campeggio Club Padova

Carissimi Tutti del Comune del Comune 
delle Due Carrare. Sono Sr. Michela 
Dainese che vi scrive da Kabul.
Ho ricevuto notizia dalla mia Comunità 
di Roma che avete mandato un’offerta 
(800 euro della raccolta e 1500 euro 
offerti dal Comune), per il nostro cen-
tro PBK. Non ho parole per rimgraziar-
vi di tanta generosità, solo il Singore sa 
ricompensare tutti i nostri benefattori.
Da tre anni che il centro è aperto e 
accogliamo 31 bambini con difficol-
tà di apprendimento, il nostro lavoro 
è d’inserirli, per quanto è possibile, 
nelle scuole pubbliche. Le spese sono 
altissime, affitti, personale, cibo, tutto 
questo possiamo fare con la parteci-
pazione di tante persone generose, 
perché il governoi Afgano non aiuta e 
non interessa “Il Bambino disabile”. Se 
desiderate potete comunicare 
attraverso la mia E-mail 
micheladainese@yahoo.it
Un cordiale saluti a tutti 
unito alla mia preghiera.

Suor Michela D.

Gentilissimo Assessor Romanato, il gruppo danze “Antico Cerchio” ringrazia 
Lei, il Sindaco e la segreteria comunale per averci dato la possibilità di realiz-
zare il nostro 1° Festival di danze popolari nel vostro territorio di Due Carrare. 
Grazie per aver creduto in noi e di averci sostenuto nella realizzazione del 
nostro progetto. Abbiamo ricevuto, da tutti i gruppi danze e da molte persone 
che hanno partecipato alla manifestazione, tantissimi complimenti per l’ottima 
organizzazione e la riuscita del festival. E’ solo, però grazie alla vostra grande 
disponibilità e al contributo tecnico e logistico fornitoci, che abbiamo ottenuto 
ottimi risultati. Ancora mille grazie e speriamo di risentirci presto per altre col-
laborazioni. Saluti e ringraziementi 

Associazione Culturale Danze Internazionali
Antico Cerchio

Egregio Sig. Sindaco e Ass. Romanato, non esistono parametri o unità di misura 
che permettono di valutare la quantità di solidarietà, di accolgienza o di amore 
verso il prossimo che si è capaci di donare a quanti tendono la mano, ma di 
certo la costanza e la generosità dell’aiuto portato fanno apprezzare la qualità 
di tali sentimenti. In questo caso, però, anche il “volume” del sostegno offerto 
ha un peso notevole! Il Gruppo Volontari del “Centro di Aiuto alla VIta” di 
Abano Terme ringrazia tutti coloro che hanno partecipato alla racolta di viveri 
(800 kg) a favore della suddetta Associazione e, con profonda stima e ricono-
scenza, porge cordiali saluti. Con infinito riconoscimento grazie grazie grazie. 

Gino
Centro di Aiuto alla Vita di Abano Terme

Gentilissimo Assessore Romanato, a nome dell’Associazione e mio personale 
desideriamo esprimerLe i nostri più sentiti ringraziamenti e profonda gratitudi-
ne per la vicinanza e la generosità che ancora una volta avete manifestato nei 
confronti di Cometa A.S.M.M.E. in occasione della “Festa della SOLIDARIETA’”. 
E’ proprio grazie a questi momenti di solidale vicinanza che Cometa A.S.M.M.E. 
trova la forza morale e materiale per portare avanti la propria missione con 
tenacia ed orgoglio volta a dare un futuro più sereno ai nostri piccoli malati. 
I fondi che l’Associazione raccoglie con le proprie iniziative e con l’aiuto e la 
generosità di tante persone ed Istituzioni, vengono destinati per la ricerca nel 
campo delle M.M.E. e per migliorare l’assistenza e la cura dei malati metabolici. 
Ringraziandola ancora per l’attenzione riservataci, salutiamo cordialmente. 

Il Presidente Anna MAria Marzenta






